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«- Сейчас наши западные оппоненты 
 продвигают идею о том, что в спорных  

вопросах надо спросить 
 искусственный интеллект. Но один из них  
проговорился: искусственный интеллект 

 должен быть наделён их ценностями. 
- Да, искусственный интеллект формируют 
 люди, которые закладывают базы данных. 
 Какой в этих базах данных будет Россия? 
- Под руководством Караганова  группой  

экспертов буквально только что создан  документ: 
«Живая идея – Мечта России. Кодекс россиянина»... 

Но в этом документе нет образа будущего... 
- Надо ответить на вопрос: какие люди должны 
 быть в нашей стране. У них понимание должно  

быть, что они могут, что хотят... А не какие –то  
5 вариантов,  которые ни о чём... Я заостряю...» 

ТВ -26 от 26.5.2025, 8:21 -...,  
беседы политолога  Дм.Куликова 

.... 
И я заостряю: А слабо нашим 

 главным политологам спросить не  
искусственный интеллект, а Живой   

Планетарный Разум – Дух: 
В чём смысл бытия? Что нам делать?  

Как жить дальше? Что значит 
 Россия для всего человечества? 

Евг.Холопов 
 
 
 
 
 

 
Москва, июнь 2025 

 



 
Путь в Вечность 

Евг. Холопов, рабочая редакция, июнь 2025 
   Этот сборник посвящён Русскому человеку   - народу, как той человеческой 
сообщности которая способна и должна проложить Дорогу в безопасное – 
высокое будущее для всех народов. 
   Идеи сборника соизмеримы с идеями, заявленными в своё время 
руководителями междисциплинарной секции учёных Общества «Знание» РФ.    
Значительная часть участников конференций секции были убеждены в 
реальности духа – души. 
. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 Содержание: 
 

 
     Вместо Анонса: 
 Мысли из Ниоткуда о  чрезвычайной опасности 
  момента, 21.05.2024 
 
    1. Письмо к Президенту РФ от 12  марта 2025 
(О мирной инициативе США и необходимости изучения  
проблемы реинкарнации, ибо  даже и гипотеза, озвученная  
на  уровне официальной науки - философии, способна 
 понизить уровень сегодняшнего противостояния  в мире) 
 
  2. Письмо к Президенту РФ, 18.3.2025 
(О том, как решать проблему Украины и вести переговоры  
с президентом США, с учётом знания о духо –человеке) 
 
  3. Письмо к духовным жителям Союзного государства, 2.5.2025 
(О  том, как защитить Россию от безумств  её  
ненавистников в святой для россиян день - 9 мая 2025) 
 
   4. Открытое письмо  к товарищу  Трампу, 
считающему что это Америка победила фашизм  в тот первый раз, 
8.5.2025 
 
   5. Разговор Мудрости с народом Германии и России 
 в день Вознесения  Господня о желании элит Германии 
 расстреливать российский народ, 29.5.2025 
 
6. Хотели ли русские войны? 
. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



4 
 

Вместо Анонса:  
Мысли из Ниоткуда 

 о  чрезвычайной опасности  
момента, 21.05.2024 

 
   «Друзья, никогда не поздно сделать первый шаг к Истине и помочь Знанию  
о человеке. Да, упущено многое. Но упущено действительно на неком уровне 
обобщения знания, но всё же не на уровне исполнителей, отвечавших за 
важнейшие фрагменты знания, за важнейшие составляющие. 
   Именно эти составляющие и есть тот мировой спасительный багаж 
знания, который можно назвать и Мозаикой и Ковчегом, ибо это знание - 
фундамент, основа дальнейшей жизни человечества, если человечество 
выберёт жизнь высокую. Выберет жизнь этическую. Выберет устремление 
к Истине о себе самом, к Истине о Вселенной,  о Божественном, о Любви 
Космической. 
   Вот какой выбор ждёт от человечества, но сначала от России, Дух. 
   Верим именно в этот выбор, ибо если этот выбор не будет сделан 
россиянами, а затем и миром в целом, то причинно -  следственная цепочка 
трагедий сможет достичь совершенно космических показателей. 
   И потому, даже и Мы не решаемся всматриваться в подобный сценарий 
возможного развития событий, основанный на не выборе высшего 
предложения – совета Братства Великих Душ. Это Братство народы 
именуют своими  высокими эпитетами, редко понимая,  что Это именно 
одно и тоже высшее Явление – Проявления, для которого народы равно 
любимы, хотя  сами народы и не хотят это равенство в высшем смысле 
признавать. Не признавая тем самым и Высшую Любовь Духа.  
   Друзья, Высшим Строителям Ковчега – Мозаики в известном смысле слова 
помогают все – всё человечество. Ибо все имеют тот или иной высший 
потенциал за счёт которого и происходят те или иные оформления высших 
истин в символической форме на языке древнего знания, внесённого в мир 
Братством. Этот язык максимально коррелирован с языком Русским, 
коррелирован таким образом, чтобы многие истины, потребные 
человечеству, были доведены до народов на двух базовых языках – языке 
Мудрости и языке Русском. 
    Это не означает, что Мудрость ущемляет иные языки. Нет. Во всех 
языках заложены важнейшие истины – символы Мудрости. Но язык русский 
особым образом выделен Братством потому, что должно быть нечто 
максимально соединяющее народы между собой. Должен быть, помимо 
родных языков для народов, и Язык Единый. И этот Язык создан – выбран не 
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только Братством, но и духом всех народов. Выбран и таким образом, 
чтобы продемонстрировать ряд великих истин с помощью Русского Языка, 
являющего свою значимость для человечества, даже и с помощью небесных 
явлений. 
   Обозначены данным исследователем подходы к анализу ряда таких 
явлений. По нашему рассуждению такое свидетельство могло бы 
приструнить, с одной стороны, ярые мировые элиты, насаждающие в своих 
народах ненависть к России. А с другой стороны вызвать и уважение к 
России, и интерес – за что же Братство так возвысило ту несовершенную 
Россию, о которой так долго, так давно говорят так много плохого? 
   Друзья, да, несовершенна Россия. Была несовершенна в прошлом, 
несовершенна  и сегодня. И всё же это единственная сила в мире, которая 
способна вывести человечество из  того мрака, к преддверию которого 
человечество подошло и пока ещё движется в сторону мрака. 
  В чём сила России, несмотря на реальные и инкриминируемые ложно 
несовершенства? 
  Сила её в великой любви и самопожертвенности, которая способна 
проявиться чуть ли не в каждом русском человеке. Видели такое проявление 
даже и на СВО, куда пошли и многие грешники. 
    Но за счёт чего народилась в России эта сила, способная проявить себя в 
критические моменты бытия и самой России, и человечества  в целом? 
    За счёт того, что русская душа родилась на огромных просторах и самой 
России, и космоса духа. Родилась и для того, чтобы не дать пропасть 
человечеству в тяжких битвах несовершенств всех родов. 
    Родилась для того, чтобы впитать в себя силу любви Духа и силу любви 
человека и передавать эту силу по эстафете  и своим родам, и народам, 
признающим высоту  и любовь Русского Духа. 
   Вот что надо знать о Русской душе в целом. 
   Что касается конкретной помощи Олега делу познания Истины, без 
которого не будет высокого выхода из всемирной пертурбации, только ещё 
набирающей свои обороты? 
   Пусть, всё же, решит сам. 
   Может помочь малому – хотя бы изданию твоих сборничков, из которых 
почти ничего не издано, и не дошло как должно до России. 
    Может помочь и большому – может помочь  вашим деревенским 
попыткам создать нечто значимое для России. 
    Может помочь и науке в целом, ибо почти каждая статья  по 
объективации сенситивных способностей человека –это важнейшее 
направление исследований загадки человека, которая должна быть познана  
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или хотя бы обозначена достойной для человечества как научная гипотеза, 
требующая научных усилий всего мирового содружества, если не хотите 
всемирного фиаско. 
   Пусть Олег выберет сам, чем может помочь. Может помочь и 
сохранению междисциплинарного архива, может помочь и великой песне, 
присланной Свыше в вашу секцию для того, чтобы её услышала Россия. 
   А Мы верим – видим, что помощь к междисциплинарному знанию всё - 
таки приближается. И потому оставшиеся в действии эволюционные 
коллективы должны сформировать те вопросы – проблемы, которые 
кажутся им  наиболее значимыми для финансирования – развития. 
   Пришло время великого познания Истины. Не упустите  этот момент, ибо 
возможно это одна из последних возможностей, когда ещё можно повлиять 
на всю психосферу человечества без сверх летальных потрясений. 
   Не упустите момент!» 

 
1. Письмо к Президенту РФ от 12  марта 2025 

(О мирной инициативе США и необходимости изучения проблемы 
реинкарнации, ибо  даже и гипотеза, озвученная на высоком уровне, 

способна снизить уровень сегодняшнего противостояния  в мире) 
 

    Президенту Российской Федерации:  
                                                                                     Фамилия, имя, отчество:  

                                                                                     Холопов Евгений Дмитриевич 
                                                                               Организация: пенсионер 

Тип: обращение 

Текст 

   Дорогой Владимир Владимирович! 

   Посылаю уже анонсированный в предыдущей записке от февраля свой 
последний сборник "Новой парадигме бытия человечества быть!" (Первая 
часть: "МЕЧ ДЛЯ ПРЕЗИДЕНТА РФ") 

   Вряд ли, правда, Ваши администраторы - советники допустят это 
произведение до Вас ( и по этой причине тоже посылаю свои письма к Вам  - 
и мыслителям - философам России и представителям ряда элит), ибо в нём 
есть слишком невероятные для них предположения. А именно 
предположение  о пути Вашего духа, соединённого, по мнению 
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исследователя с рядом известных героев истории таким образом, что 
некоторые яркие сутевые характеристики судьбы и психеи давних героев 
отражены в Вашей сегодняшней судьбе. 

   Сразу скажу сурово, что тот кто будет, например, Вас убеждать, что этого 
не может быть, что автор .. глупец и т.п., не является духовным  - мудрым 
человеком. Не только потому, что фактически явления реинкарнации 
утвердил один из высших вождей русского народа - сам Серафим Саровский 
в  беседе со своим учеником Мотовиловым. 

   Но и потому, что, даже если я ошибся в своих ощущениях - анализе и Ваши 
экстремумы судьбы - психеи совпадают с великими героями прошлого чисто 
случайно, то моя "ошибка" в парадигме духа всё равно как бы соединила Вас 
с этими героями и духовные энергии этих духо - людей всё равно помогают 
Вам. 

   Что до самого сборника (в нём дух президента является главным героем), 
то  он своего рода художественно - научно - философская - публицистическая 
... квинтэссенция  тех парадигм, исследований, утверждений, прозрений, 
экспериментов  сотен, а может быть и тысяч исследователей 90 - х - 2000-х, 
которые пришли к пониманию реальности парадигмы духа- реальности 
многоуровневого сознания человека. То, что они создали по отдельности, не 
коррелируя между собой, и не обобщив просто (во многом по причинам 
некоего негативного настроя академии наук и представителей религий к 
попыткам постижения  духовного человека, что по большому счёту и 
является главной причиной бед и сегодняшней войны), изучать надо 
философам и учёными всего мира, десятилетиями, а то и столетиями. Но нет 
у мира времени на  такую неспешность. Именно  потому предлагаю свою 
относительно  простую художественную  и т.п. интерпретацию главной сути 
достижений тысяч учёных - философов - мыслителей.   Убеждён, что без 
осмысления обозначенной в сборнике  сути не возможен мир целом. Не 
возможен и долговременный мир на Украине. В сборнике немало страниц, 
посвящённых именно Украине, в том числе анализируются (анализируются 
всё же на уровне человека , не имеющего доступа к архивам и иных больших  
типичных исследовательских возможностей, но умеющего порой немножко  
возвышать своё сознание, усиливая духовную интуицию и логически 
мыслить в парадигме  духа).... 

   А с учётом произошедшего вчера (сейчас - утро - 12.3.25) , хочу выяснить 
мнение о произошедшем духовного эксперта из междисциплинарной секции 
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учёных Общества "Знание" РФ. 

Вопрос к эксперту  о миролюбивой (?) инициативе США: 

   Да, мне понятно, что лишь новая идеология (посвящённая новому видению 
человека), ключевые элементы, которой обозначены и в сборнике "Новой 
парадигме бытия человечества быть!", может начать усмирять страсти по 
настоящему. 

    И всё же, если бы Вы были сегодня на месте президента РФ, то какие бы 
решения приняли в связи с этим предложением о перемирии, которые 
озвучили вчера американцы. 

    Ведь очевидно, что они никоим образом не трансформирует Украину к 
миру по большому счёту. Новую идеологию за месяц передышки тоже 
освоить сложно, хотя президент и мог бы. Но кто ж ему предоставит такую 
возможность? 

Ответ эксперта из междисциплинарной секции учёных: 

  "Друзья, перемирие в этих условиях невозможно. Не только потому, что 
его не будет должным образом соблюдать украинская сторона, обманувшая 
Россию тысячекратно. 

  Но и потому, что весь русофобский мир использует его только для 
усиления дальнейшего противостояния с Россией. 

  Ситуация такова, что вынуждает идти Россию до конца. Но победы над 
русофобской идеологией и силами, ненавидящими Россию и русских на 
Украине, нельзя достичь без явления  - рождения базовых основ новой 
идеологии. 

   Эти основы  должен знать президент, как мнение человека, 
попытавшегося обобщить особым творческим - символическим образом 
усилия эволюционных коллективов по выявлению тонкого - духовного 
человека. 

   Найден этот человек даже и в самом президенте. 

   Так что сейчас ему решать: или идти к Тонкому человеку, одновременно 
проводя денацификацию, или идти далее без идеологии, без попытки постичь 
продемонстрированные основы. При 2-м выборе жертв будет несоизмеримо 
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больше. 

   Что до американского президента, с которым хотелось бы поддерживать 
тёплые отношения, несмотря на очевидные разногласия. 

    Надо сказать Дональду о том, что прежде чем проводить перемирие 
любого рода надо продемонстрировать миру с помощью Америки всю ту 
бесчеловечность, которую зафиксировала Россия в  ходе конфликта 

    Прежде эта демонстрация, а потом уж и разговоры о перемирии. Никак 
иначе" 

С искренним уважением, Евг. Холопов, 

считающий, что высылаемым сборником (сейчас первая часть) завершает 
своё долгое 25 летнее соискательство на кафедре национальной безопасности 
Академии Госслужбы при президенте РФ. Соискательство длилось так долго 
потому, что сложно было найти Тонкого Человека, но хорошо, что помог дух 
Самого Президента. Спасибо Володя, считаю Вас соавтором Новой 
парадигмы. Вас и Главу Братства Высших Учителей человечества, очень 
надеющегося сегодня  на философов РФ  и "остатки" эволюционных 
коллективов, видевших в 90 - и 2000 - х тех титанов духа, которые и 
обеспечили нахождение Тонкого Человека и в Целом, и в Самом Президенте 
РФ. Спасибо, Командир. Извините, своих солдат за наши слабости.  Если 
есть такая возможность. 

Отправлено: 12 марта 2025 года, 12:06 
 

2. Письмо к Президенту РФ от 18.3.2025 
(О том, как решать проблему Украины и вести переговоры 

с президентом США, с учётом знания о духо –человеке) 
 

 
Президенту Российской Федерации:  

Фамилия, имя, отчество:  
Холопов Евгений Дмитриевич 

Адрес электронной почты: 
 evgholopov2@yandex.ru 

Тип: обращение 
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Текст 

Мнение эксперта из междисциплинарной секции учёных 

Общества "Знание" РФ в преддверие телефонного 

разговора двух президентов о мире 

                                                 Владимир Владимирович! 

 Досылаю к своей предыдущей записке о необходимости затронуть с 
президентом США вопрос  о  демонстрации миру, с помощью самого 
президента США, суммарных фактов бесчеловечности ВСУ, ещё несколько 
мыслей эксперта из междисциплинарной, рождённые при попытке 
приближения к духовному  состоянию - сознанию..... 

Вопрос: Что можно добавить к предыдущему совету? 

    Ответ: Друзья, совет можно  и повторить, ибо без него не удастся быстро 
переломить общемировой настрой, где значительная часть элит - народов 
считает виновной Россию. 

   А ещё значительная часть не то, чтобы считает, но склонна усматривать в 
России не до конца честного партнёра, который способен на те или иные 
силовые акции в отношении тех с кем не сумел найти общий язык. И уж 
совсем небольшая часть глубоко сочувствует России. 

    Для того, чтобы сочувствующих стало значительно больше и необходим 
суммарный показ того, что сотворяли с людьми представители Украины. 

   Этот показ можно было бы давным - давно организовать на ряде сайтов и 
периодически освещать тему  - проблему бесчеловечности - 
расчеловечивания людей, охватившую Украину. 

   Правда, для того, чтобы эту тему осмыслить научно, требуются все же 
результаты тех работ, которые освещали эволюционные коллективы, 
соединяя воедино знание о человеке всех. 

   Понятно, что в сложном и достаточно коротком разговоре с президентом 
США трудно обозначить эту тему основательно, но надо хотя бы поставить о 
ней вопрос, заострить его и обозначить перед своей и мировой 
общественностью. 
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   После такого заострения вопроса он и начнёт решаться самим обществом и 
его институтами более предметно. 

   Что до конкретных вопросов, которые будут решаться  при разговоре, то 
при их обсуждении  надо учитывать торговый настрой Трампа, учитывая и 
то, что и общечеловеческий настрой в нём тоже есть, усиливать этот настрой, 
демонстрируя ему готовность решать любые вопросы, но с опорой на 
общечеловеческий настрой. 

   Должен увидеть, что по сути дела, на сегодня практически не существует 
тех гарантий, которые могли бы обеспечить долгосрочный мир на Украине, 
даже и в случае, если ряд европейских элит откажутся от намерения 
использовать Украину для нанесения вреда России. 

   Эта идея не может быть избыта в сегодняшних мировых условиях - в мире 
не основанном на высшем мировоззрении - постижении человека. Лишь 
такое мировоззрение может стать прочной основой мира. 

   В сегодняшних условиях требуется напомнить Трампу, что его устремление 
к экономическим показателям не может быть примером для России, ибо 
жизнь - судьба - достоинство - честь граждан России, русских людей выше 
любых экономических показателей.  Тем самым приведение  Европы - 
Украины к чувству настроя на человечность надо решать с разных  сторон. 
Хотя это и не просто Трампу, ибо и сам склонен переступать границы этики и 
не очень способен обуздать происходящее в Газе. 

    Вопрос: И всё - таки, как решать вопрос с денацификацией, если президент 
всё - таки примет решение остановить СВО? 

    Ответ: Друзья, при любых обстоятельствах этот вопрос может быть решён 
основательно, что называется навечно, лишь на основе базового знания о 
сознании - мышлении человека и пространства его окружающего. Без показа 
миру - человечеству того, что мысль бесчеловечная - чувство бесчеловечное 
поражает тончайшую духо - структуру  не только мыслящего негативно, но и 
ближайших к нему людей, но само Пространство, и фашизм и 
многочисленные  деструктивные  идеологии - устремления  человечества всё 
равно будут привлекать миллионы созвучных с этими отклонениями  от 
человечности. 

  Необходимо  показать миру не только опасность этих отклонений  для 
самих заболевших, но показать и факт того, что такие заболевания возможны 



12 
 

в эпидемическом масштабе лишь при  невежестве  самих обществ. Тем 
самым выведете из зоны неких насмешек  над заболевшими самого общества, 
ибо в при таких рассуждениях получится, что негативно мыслящие являются 
своего рода "врачами",  выявляющими глубинные болезни тех или иных 
сообществ, которые в первую очередь в невежестве - в глупости должны 
винить себя, а не заболевших, проявивших ту или иную глубинную болезнь. 

   И всё же в разговоре с Трампом полезно было бы сейчас сказать и  о том, 
что идеология - фашизма - нацизма, которая в известной степени поразила 
Украину - это эпидемия такой бесчеловечности, которая передаётся далеко за 
границы очага эпидемии. Именно на этот очаг и реагируют главные 
русофобы Европы. 

    Вопрос: Если президент примет решение остановить СВО, то как 
обеспечить безопасность своих границ, ибо очевидно, что масса заболевших 
украинцев всё равно продолжат те или иные обстрелы российской 
территории, находя для этого возможности даже и без войск русофобской  
Европы? 

    Ответ: Друзья, если президент примет такое решение до того, как 
осуществится процесс денацификации, то в этом  случае граница должна 
быть отодвинута минимум на 150 километров. Это должна  быть не просто 
демилитаризованная зона, но это должна быть зона полного контроля 
российских войск. Такой контроль означает, что все дороги с Украины, 
ведущие в эту зону, обеспечиваются полным контролем России, который 
сродни таможенному. 

   На всех дорогах устанавливается не  только контроль России земной, но и 
воздушный. Кроме того, разумеется, должны быть опорные базовые военные  
пункты вдоль всей границы, что потребует огромных ресурсов для того, 
чтобы осуществить такую концепцию безопасности, которая всё равно 
полную безопасность не обеспечит, но даст какую - то возможность её 
умалить и взять под контроль все процессы, происходящие вблизи границ 
России. 

   Где взять эти ресурсы? Тут можно как раз использовать торговый настрой 
Трампа - в ответ на размораживание  российских активов президент России 
мог бы дать гарантии, что часть активов будет направлена именно на 
обустройство этих рубежей, а часть активов на обустройство украинской 
территории, которую в военном смысле будет контролировать Россия как 



13 
 

буферную. Безусловно,  полезно было бы и гуманитарно помочь Украине за 
счёт этих активов после прекращения военных действий, но по инициативе 
самой России. 

   Вопрос: Но как решать вопрос с западными границами, через которые всё 
равно пойдёт вал оружия и т.п. с тем, чтобы  и дальше вредить России? 

   Ответ: Друзья, это самый сложный вопрос фактически не решаемый 
достойно, если не одолеет мировоззрение человека. Лишь при его одолении, 
хотя бы при серьёзном обозначении для Украины, возможен бесконтрольный 
процесс такого рода. В условиях же сегодняшнего затемнения Европы  
невозможно  оставлять границу без контроля России, ибо в этом случае 
новый виток конфликта будет не за горами. Если же и здесь устанавливать 
что -то подобное тому, что возможно сделать на восточной границе, то в этом 
случае конфликтность неизбежна и неотвратима. И всё же придётся идти на 
эту конфликтность и огромные ресурсы и здесь, чтобы хоть как -то 
уменьшить потоки зла, которые потекут из Европы на Украину, если не 
одолеть невежественную идеологию, в которую упирается всё. 

   Без неё - огромные затраты и материальные и людские, но без надёжных 
гарантий.  И всё же в беседах с Трампом надо проговорить вопросы 
российского контроля двух границ при безусловном недопущении западных 
войск далее западных границ Украины. 

  Пусть дух человечности осеняет американского президента всё больше, 
пусть он одолевает американскую неэтичность. И пусть побеждает 
понимание необходимости новой идеологии, убеждающей мир о 
необходимости перехода на этику отношений, ибо лишь она дарует высокую 
жизнь и здесь и там. 

Отправлено: 18 марта 2025 года, 11:04 
 
 

3. Письмо к духовным жителям 
 Союзного государства 

(О  том, как защитить Россию от безумств  её 
ненавистников в святой для россиян день - 9 мая 2025) 

 
Кому: 

Всем россиянам и белорусам, 
 верящим, что Дух – это Реальность,  
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или уже знающим 
об этом Великом Факте. 

 
Копии: 

Президенту РФ 
Путину   Владимиру Владимировичу, 

Президенту Республики Беларусь 
Лукашенко Александру Григорьевичу 

 
Обращение рядового исследователя 

из междисциплинарной секции учёных 
Общества «Знание» РФ 

(в организационных формах существовала до 2008 года) 
 

«....На сколько это символично – крики З... нанести 
удар по Красной площади во время празднования 
Победы .... Такие призывы к ненависти не могут 

не привести к какой –то очень большой трагедии для 
 всего мира, как это и было перед 2-й мировой войной. 

Меня очень настораживает, когда мы смеёмся над той  
же Великобританией и другими русофобскими  

странами-элитами... И перед той войной мы смеялись: 
 да какая там армия  у Гитлера - у него всего – то 200 

 тысяч.... Нам надо отходить от иллюзий, что это  
само собой рассосётся. Не рассосётся.....» 

ТВ «Россия» от 30.4.25. 18:57..., известный политолог 
.... 

«Парад будет. И мы будем с гордостью 
 наблюдать этот парад...» 

Помощник Президента РФ, 30.4.25, Дм. Песков 
.... 

Вместо Аннотации 
 

Из ответа Мудрости  на вопрос о том, как защитить Россию от 
безумств  её ненавистников в святой для россиян день - 9 мая 2025: 

   «Друзья, многое может для защиты России сделать в иных ситуациях 
даже и один человек, ведь свойство человеческого сердца - оно же и 
божественное – соединяться в Пространстве Духа с иными сердцами – с 
иными сердечными мыслями. Причём эти мысли могут порождаться и 
чисто земными сердцами (условно земными, ибо каждый земной человек  
одновременно и небесный, пусть истинно небесный в потенциале) и 
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небесными. Так что в каких - то случаях одно сердце   может инициировать 
буквально весь мир, если удастся передать миру это своё сердечное 
послание с помощью касания сердца человеческого чем - то наивысшим, чем 
–то предельно родным для человека, чем –то предельно любящим.  
   Если такой посыл осуществлён даже и одним человеком, даже и  не 
имеющим выхода на тв – экраны, широкую аудиторию непосредственно – 
зримо – слышимо, то сердечной мысли такого человека помогает Сам 
Высший Дух. Это целые пространственные слои, которые пронизывают всё 
планетарное пространство, соединяя его с пространством околоземным и 
даже космическим. Таким образом, порой на некоторые мысли землян 
реагируют даже и пространства, находящиеся далеко от Земли. 
    Конечно же, на высшие мысли человека реагируют и заражённые слои 
духа, которые порой рады бы на корню уничтожить буквально такого 
человека, заглушить его весть, если это весть, заглушить его чувство, если 
это чувство, заглушить его призыв к человечности, если это призыв. Но для 
того у такого человека и имеются Великие Друзья, не дающие заключить его 
сердце – слово – чувство – мысль в темницу. 
    Так, что, если на слово – чувство –мысль – призыв даже и одного человека 
откликнется  сердечно, говоря твоей терминологией, рота или батальон, то 
считай, что создан бессмертный посыл, который, независимо  ни отчего, 
уже вошёл в кондуиты Высокого Духа и становится той частичкой Общего 
Духа, которая влияет на всю дальнейшую историю человеческой 
цивилизации. Да, настолько высоко  Сам Высокий Дух ценит сердечную 
мысль человека, которая пробилась сквозь великую блокаду к людям, порой 
пробиваясь совсем без поддержки земных людей, но всё же с поддержкой 
Самого Духа, который видит тех людей, у которых загорается сердце и, 
надеясь на полное возгорание такого сердца, порой становится для такого 
человека чуть ли не единственным для него Напарником  - Другом....» 

(полный текст см. в Обращении) 
 

Собственно Обращение 
 

   Дорогие  друзья, надеюсь, что президенты не обидятся на меня, что в 
данном  случае, я первым делом обращаюсь к гражданам наших  братских 
сообществ, выстаивающих вместе против  немалой Силы Зла,  рядящейся в 
белые одежды. 
   Но надо самокритично сказать о  том, что рядиться в такие одежды 
позволили ярым русофобам мы сами – и потому можно в известном 
философском -метафизическом смысле сказать, что ярые русофобы 
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демонстрируют свои  психофизические реакции, далёкие от человечности, 
именно потому, что ни народ России  (именно в первую очередь имею в виду 
тех к кому обращаюсь выше), ни народ Белоруссии не встали как должно на 
защиту Высокого Духа – факта о Его существовании. 
    А что значит встать на защиту Высокого Духа тем, кто убеждён в Его 
существовании? 
   Вот мы сегодня  видим, как  наше депутатское сообщество собирается 
навести порядок с теми «лже -экспертами» (целый список был зачитан 30 
апреля в «Моменте истине» - от тарологов до ясновидящих) в области духа, 
которые превратили своё условное знание (или незнание) о Духе в средство 
немалой наживы. Финансисты, по утверждению политологов,  насчитали, что  
россияне потратили два триллиона за какие –то годы на подобные услуги, 
надеясь, видимо, что это поможет им больше зарабатывать денег, или 
приворожить кого –то, хотя могли быть у многих и  вполне позитивные 
устремления – развить какие – то качества сознания. 
   То есть, это массовое сообщество, осуждаемое депутатами и заработавшее 
2 триллиона, в массе своей очевидно не соединено с Высоким Духом (хотя 
какие –то не очень высокие,  а то и низшие уровни многие   «эксперты», 
конечно, чувствуют, хотя бы и потому, что это потенциальное свойство 
каждого человека). Но дело в том, что по сумме явления этого 
высокооплачиваемого сообщества, даже и тестирование –выявление 
отрицательного духа (а Высокий Дух не может, в целом, стимулировать 
накопление земного богатства1, ибо иная у Него функция – учит иному – 
учить завоеванию иного богатства2, которое достаётся лишь за счёт 
бескорыстного – самоотверженного служения людям – где есть это служение, 
там в той или иной степени есть и Высокий Дух) говорит в пользу Высокого 
                                            
1 Хотя, конечно, в отдельных случаях земных творцов, чья деятельность нужна целому миру,  
Дух (пишу Дух, но таким Духом вполне может быть и земной человек, развивший свои 
духовные возможности – способности) может и подсказывать, где и как найти средства на 
финансирование этой деятельности. Так, по-видимому, было и в случае с Рерихами, когда им 
нужно было найти немалые деньги на финансирование экспедиции. Так было в известном 
смысле и во время   малой экспедиции междисциплинарной секции на Алтай (в 2004г.), когда 
мне посоветовали к кому попробовать обратиться за совсем «копеечными деньгами.  
2 И всё - таки, безусловно, есть целители настолько высокого уровня, в  целительных услугах, 
которых реально нуждаются люди, что не оплачивать их услуги нельзя, ведь им надо что –то 
есть, содержать свои семьи т.п. 
    В  своё время руководителям междисциплинарной секции Свыше советовали что таких людей 
должно определять государство и пестовать -  бережно использовать их психическую энергию, 
ибо это духовное богатство России. Безусловно, государство должно позаботиться о зарплате 
таких людей. Конечно, если сумеет отделить зёрна от плевел. 
Но, судя по всему, это делать пока некому. 
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Духа. Ведь, если доказывается  явление отрицательной 
эфирообразующей жизни, то тем самым доказывается и явление высоко 
духовной эфирообразующей жизни. 
    Так что очередное «гонение» на «экспертов», торгующих малыми крохами 
своего знания о Духе (было бы большое знание о Духе – не продавали бы 
свои услуги за огромные деньги, а помогали по другому) опять началось 
формально. Без той науки, которая утверждает явление духа, без глубокого 
анализа статей, касающихся проблемы объективации сенситивных 
способностей человека. 
   Возможно, кто –то из белорусов ещё не забыл некоего Владимира 
Владимировича ...Иванова, который  в 2005 году (и позже) свидетельствовал 
о наблюдавшимся им в небе Москвы  явлении трансформации 
геометрических знаков (угол – треугольник, наклонённый влево, кружок 
побольше  и правее маленький, квадратик побольше и правее маленький, 
прямоугольник, который трансформировался в прямую линию, которая 
начала медленно расширяться вправо, пока не растворилась в лучах 
взошедшего солнца). 
   Этим Владимиром Владимировичем (не настоящим) был я. Надеюсь, что 
президент РФ в последствии не обиделся (если, конечно, весть хоть как –то 
дошла) на меня за такую маскировку  -шутку, ибо это была не просто 
шутка, а символическое обозначение того кому в первую очередь 
Высокий Дух (думаю, что Высокий) послал  своё высшее послание.  
   Но для чего потребовалась маскировка? В первую очередь для того, чтобы 
не подвести руководителей междисциплинарной секции учёных  и саму 
секцию. Руководители Общества «Знания» РФ «стращали» в то время наше 
руководство (но весьма культурно «стращали», ибо и  к ним порой 
обращался Мысле-Собеседник руководителей секции и, видимо, «говорил» 
нечто весьма внушительное), чтобы не дай бог у нас в междисциплинарной 
секции не проявилось бы что – либо лженаучное. О –ё –ёй, что будет. Очень 
в то время руководители Общества «Знания» (начало 2000- х) боялись 
влияния не мудрого, исходившего от представителей не мудрых элит, но при 
этом прекрасно знали, что дистанционные мысле – собеседования – это 
Очевидная Реальность. 
    Дело в том, что и религиозные, и научные, и иные элиты своего рода 
«гоняли» в те годы особенно усиленно  представителей всякой 
экстрасенсорной аномальщины (не различая между собой Добро и Зло  - 
высокую мысль  от мысли низкой, что даже и в то время вполне можно было 
достоверно оценить – различить научными методами при желании, которого 
не было), фактически мешая исследовать проявления той же разноуровневой 
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эфирообразующей жизни. Тем самым, во многом, заблокировав научное 
постижение необычного – и плохого, и хорошего. И тем самым, в итоге, и не 
защитили от плохих воздействий сознания  миллионов – и россиян, и 
украинцев, и европейцев, и американцев. 
   А некоторые символы линейки знаков (символов сознания), 
увиденных Ивановым – мною3, можно как раз и было очевидно 
интерпретировать как измерительную шкалу, показывающую России и 
человечеству Дорогу – Путь. 
    Ведь фактически трансформация знаков завершилась Линией – Дорогой 
Солнца, а Дорога – это и Путь. А кто в России символизирует Путь в первую 
очередь? Ну, конечно, сам Президент.  
   А угол – треугольник в небесном послании от осени 2004 – это 
своеобразная стрелка измерительной шкалы, показывающая, что наше 
сознание  отклонилось от правого Пути –  Пути  к Солнцу.  Должна стрелка, 
символизирующая качество нашего общего сознания, максимально 
сместиться вправо. А она сместиться может осознано  - основательно лишь 
при глубинном анализе научных работ по объективизации сенситивных 
способностей человека, при совмещении этих работ и с философскими 
осмыслениями, и  религиозной Классикой. 
    Ну, а когда это ещё будет? Ведь на очередной волне гонения на торгующих 
крохами знания опять эти Крохи могут «замести» очень далеко. А меж  тем 
ярые, в безумстве ненависти – глупости, грозят ударить аж по великому 
Параду.  
   Так что в неком метафизическом смысле, как говорят на Востоке, ярые 
русофобы – это наша общая карма, которая требует настолько яро (грозя аж 
ударить по Красной площади) от нас выполнения нашего высшего долга, без 
чего нельзя помочь ярым (помочь тем, кому ещё можно одолеть свою 
болезнь без сверх стрессов), да и нам самим в полной мере.                                                                                                         
   И потому, друзья, и ещё раз хочу напомнить ниже, как, с моей точки 
зрения (человека постигавшего знание о духовном человеке, более 25 
                                            
3 Поскольку секция (и даже руководители) явно оказалась не готова исследовать «небесную 
аномальщину», то мне пришлось (ибо предполагал – видел сверх значимость увиденного) 
организовать необычную интернет - дискуссию с ... самим собой. Больше было не с кем. И я 
придумал нескольких экспертов, которые и обсуждали явление, о котором сообщил Иванов, 
дополняя,  развивая его наблюдение, предположения  и выводы. И заодно эти литературные 
герои стали и своеобразными воинами «выдумщика», который нуждался в верных соратниках, 
ибо уж больно великая – величественная была тема, и нужны были бесстрашные для её 
постижения. И если таковых не находилось вокруг, то пришлось бесстрашных друзей 
придумать. Правда, в последствие, выяснилось, что Бесстрашные Друзья – это не религиозная 
выдумка, а Великая Реальность. 
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лет), можно попробовать усилить защиту и парада, и президентов, и 
Красной площади. Да и многих великих защитников страны, на долю 
которых выпало военное противоборство, с людьми, не наученных думать  
высоко человечно, в том числе и по причине нехватки мужества у элит 
России, не решившихся по  - настоящему на научное исследование  
религиозных истин и утверждений последних Великих Книг с Востока.  
    Не раз напоминал о факте, который зафиксирован в Дивеево (место 
служения Серафима Саровского), читал об этом в какой-то православной 
книжечке. 
    Однажды крестьяне, разговаривая между собой, вспомнили, что завтра 
памятный день Святого Серафима и, что надо сходить в церковь. Но при 
этом разговоре один из них вдруг стал грязно ругаться на Святого. Ругался 
недолго, ибо вдруг неожиданно упал, а когда к нему подошли, то 
выяснилось, что душа  уже покинула тело грязно  ругавшегося – грязно 
мыслящего. 
   Вот и этот пример (помним, что именно Серафим Саровский в Православии  
и максимально очевидно символизирует высший Закон Взаимодействий – 
Закон Кармы – Причинно – Следственный Закон Мышления – Закон Двойной 
Звезды ... ибо родился 19.7 - в день восхода Сириуса в стране древней 
Мудрости – в Древнем Египте), как раз и максимально ярко показывает, как 
работает высший Этический Закон. 
     Итак, именно и это  явление Звёздного Щита Серафима, названное 
мною Законом Двойной Звезды, можно вполне осознано использовать 
для того, чтобы создавать духовный щит над важными местами  России. 
А также и в районе  событий важных для России (в данном случае в 
районах парадов Победы 9 мая), которым грозит то или иное воздействие 
от Глупости (ибо не признание того факта, что низшая мысль ненависти 
отравляет и самого ненавистника глупо, по этой причине глупа и та же 
ненависть к русским).  
    Эту глупость могло бы не допустить Российское государство. Ведь всё - 
таки у нас был Федеральный центр Минздрава, который занимался 
проблематикой оценки качества мышления – психической энергии человека 
(в первую очередь, целителей, экстрасенсов).  Но Центр, хотя он и был 
совсем слабенький (человек 6-7 экспертов, среди них  д.б.г. Зенин С.В., к.м.н. 
Коёкина О., д.м.н. Мирза...) и почти не  грозил Злу ничем, вместо того, чтобы 
его максимально усилить, всё таки закрыли (говорят, что кто – то «нашептал» 
ерунду, объективно говоря, первому лицу). Так государство, во –многом, 
лишилось  возможности постигнуть проблему Добра и Зла научным образом.   
И «пожало» суровый, хотя и «воспитательный» (хотя эту корреляцию ещё 
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надо и понять) провал Сознания Украины.  
   А совместить Показ Высокого Пути в небе Москвы (а он, конечно, был не 
только для нашего президента, но  и для всех россиян, и для всего мира) с 
работами по объективации сенситивных способностей человека не смогли 
даже и эволюционные коллективы. Отсюда и внутренний, и международный 
результат. 
    Рассказывал, как я писал свою первую книжечку, и невольно, войдя в 
высокий настрой, посылал миру высокие волны - флюиды. И едва пережил 
приход аналогичных волн, предельно высоких. И этот личный пример (тоже 
подтверждённый на полиграфе) тоже поможет - помогает понять, что 
произошло в ситуации с грязно ругавшимся на святого крестьянином? 
    Судя по книгам Мудрости Востока, произошло следующее: грязная 
психоэнергия, направленная духу святого, достигла  этого духа и, 
отразившись от него, как от зеркального щита, дошла обратно до грязно 
мыслившего. И, по дороге «собрав» и ещё какие – то соответствующие 
энергетические флюиды,  фактически поразила данного человека, ибо 
пришедшая энергетика оказалась несоизмерима  с энергетикой его 
физиологии. 
   Считаю, что мы, россияне, белорусы можем по своему пожеланию  для 
того, чтобы («На бога надейся, но сам не плошай») усилить защиту 
Парада, Красной площади, президентов, в данном случае, или в иные 
опасные моменты, своего рода мысленно обратиться к Пространству. 
Обратиться с желанием, чтобы и наш дух в опасный момент стал частичкой 
того самого духовного щита, который не даст свершиться негативным 
событиям. Или не даст слишком «разгуляться». 
    Каким образом не  даст?  Не значит, что этот общий щит отразит мысли - 
намерения зло мыслящих, также как отразил огненный щит Серафима.  Не 
надо, думаю, нам таких летальных отражений, без совсем уж сверх летальной 
для России, для президента опасности. 
   Но такой общий духовный Щит может помочь какому –либо нашему воину 
ПВО во время среагировать на опасность от какой –либо приближающейся к 
защищаемому объекту «бабы яги», поможет проявиться должной интуиции 
того представителя спецслужб, которому проще не дать свершиться 
злонамерению, во время проверив нужную машину или того или иного 
подозреваемого, повоздействует на систему управления – систему инициации 
Зла и т.п. 
  Безусловно, полезно посылать и нашим врагам мысли любви – приязни, 
ведь по меньшей мере такие потоки Добра – Света будут хоть как –то 
ослаблять силу Смога ненависти и т.п., поразившую наших ненавистников. 
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   Для кого –то, кто совсем никак не умеет сопоставлять научное знание и 
религиозное, подобные советы – ахинея. Но давайте процитирую что – либо 
из научных статей учёных, решавших задачу объективации сенситивных 
способностей человека: 
  «....Мы проводили эксперименты по мысленному сосредоточению на 
определенном человеке. Результаты в каждом случае индивидуальны и 
конкретны. Сосредоточение на неприятном для вас человеке ухудшает вашу 
энергетику, уменьшает светимость ауры, «открывает», разрывает 
энергетическое поле. В будущем психологи совместно с медиками и 
биологами поймут причины и механизмы такого изменения ауры. 
Сосредоточение на приятном человеке не вызывает ухудшения в ауре, а если 
вы сосредотачиваетесь на любимом человеке, то активизируется сердце и 
от него и к нему могут быть зафиксированы энергетические кластеры. 

   Наиболее мощное воздействие на ауру оказывают мысли о благе других 
людей, о благе всего Мира. Аура как бы наполняется новой силой, энергией, 
она начинает светиться, становится сплошной, напряженной, 
увеличивается общая площадь свечения. Происходит активизация 
психической энергии человека, что отражается в напряжении светимости 
всех нервных центров. Наглядно видно, как тесно переплетается здоровье и 
нравственность. Оказывается, быть альтруистом не только полезно, но и 
выгодно для здоровья. 

   Очень улучшает энергетику человека творческая мыслительная 
деятельность. Даже самая несложная творческая мыслительная задача 
(например, решение определенных несложных заданий, составленных 
психологом) приводит к значительному улучшению ауры, вызывает 
активизацию психической энергии, «зажигая» нервные центры, причем 
активизируются не только мозговые центры, но и все остальные и особенно 
сердце. 

    Улучшают нашу ауру и восприятие произведений искусства, а ведь это, 
прежде всего, вибрации энергии мысли, наслоенные художником на своих 
картинах, или композитором в своих произведениях. Поэтому нам нравится 
именно тот художник или композитор, чьи вибрации нам созвучны. 



22 
 

   Говоря о влиянии мысли, необходимо подчеркнуть, что самое мощное 
влияние на ауру оказывает мысль, прочувствованная сердцем, 
наполненная сердечной энергией – мысль любви....»4 

!? 

  Итак, мысли о благе – защите других людей, не только помогают им (о чём 
говорит и повседневный опыт миллионов матерей, жён, молящихся за своих 
близких, любимых), но, в итоге ещё и усиливают собственную ауру человека, 
желающего блага другим. 

   Что касается результатов «сосредоточения» на неприятном человеке и 
советов молиться за врага. 

  Предполагаю, что в момент написания давней статьи Ануфриевых 
эксперименты  ещё не были проведены в полном объемё, ибо 
«сосредоточение» на неприятном человеке – враге – это одно (психическая 
энергия сосредотачивающегося как бы просто соприкасается с психоэнергией 
врага и начинает работать закон сообщающихся сосудов//кроме этого 
начинает и собственная духовная память, если человек не очистил сам себя 
от неприятия своего врага, затемнять собственную ауру), а посыл врагу 
любви - это другое. Это более высокое состояние человека, это более высокая 
психоэнергия. В этом состоянии негативная энергетика врага не может 
травмировать любящего, а вот психоэнергия любящего может хоть немного, 
но исцелять врага. 

   Но в любом случае, эта статья также говорит россиянам о том, как можно 
усиливать защиту важных для России мест, событий, людей... Надо учиться 
этому искусству, ибо кто знает, может быть в будущем потребуется 
максимально мощный Щит Высокого Духа над всей Россией. 

   Такой Щит должен создаваться миллионами сердечных россиян, чтобы 
быть несокрушимым ни для какого орудия Зла: ни для ракет, ни для дронов, 
ни для бесчеловечных идеологий и иных искусов бесчеловечности – малой 
человечности. 

                                            
4 Осознание мысли как энергии. Ануфриев Валерий Павлович, кандидат технических 
наук, доцент УГТУ-УПИ, Уральский центр энергосбережения и экологии; 
Ануфриева Елена Ильинична, к.ф.м.н., Институт Физики Металлов УрО РАН. 
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    Но миллионов сердечных россиян у нас пока нет. Вернее есть, но в 
потенциале. Этот потенциал, судя по статье Ануфриевых и по советам 
Мудрости Востока,  может раскрыть сердечное искусство, если мы сумеем 
его разглядеть – отличить от его подобия.... 

 
Вопрос к Мудрости, 1.5.2025: 

   Предложение к россиянам прикладывать – направлять свою сердечную 
энергию в те места, где возможно нанесение тех или иных ракетно – 
дроновых ударов или иных террористических актов, и к тем первым лицам 
государства и к тем людям, которые выполняют тяжёлую управленческую 
работу по защите России (и к непосредственным защитникам  тоже), может 
принести должный эффект? 
   И в принципе в этот день 9 мая? Ведь в этот день парады будут 
проводиться во многих городах и в известном смысле для безбашенных 
террористов – «раздолье». Убеждён, что Дух в такие дни максимально 
оберегает россиян без всяких наших дополнительных просьб, ведь 
фотографии Общего Духа и несут на парадах десятки, а может быть и сотни 
тысяч прямых участников и миллионы прильнувших к телевизорам. Но все 
же, возможно, и такой общий дух,  не всесилен. Нельзя, видимо, умалить все 
грязные мысли – порывы – устремления ненавистников русских – россиян – 
России, если нет осознанного соединения с духом, как с Великой 
Реальностью. 
    Ну, а до 9 – го это предупреждение можно послать максимум 2-4 – 
тысячам  читателей. Из которых, возможно, прочитает половина, и из этой 
половины, возможно, отреагирует .... пусть четверть. То есть, может 
отреагировать как должно, вероятно, не более батальона бойцов, если 
рассуждать в военных терминах, а то и одна рота. 
  Что может сделать такая «рота – батальон» для защиты пространства России 
от злых устремлений? 
 

Ответ Мудрости от 1 мая 2025, 18:45-19:00 
   «Друзья, многое может для защиты России сделать в иных ситуациях 
даже и один человек, ведь свойство человеческого сердца - оно же и 
божественное – соединяться в Пространстве Духа с иными сердцами – с 
иными сердечными мыслями. Причём эти мысли могут порождаться и 
чисто земными сердцами (условно земными, ибо каждый земной человек  
одновременно и небесный, пусть истинно небесный в потенциале) и 
небесными. Так что в каких - то случаях одно сердце   может инициировать 
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буквально весь мир, если удастся передать миру это своё сердечное 
послание с помощью касания сердца человеческого чем - то наивысшим, чем 
–то предельно родным для человека, чем –то предельно любящим.  
   Если такой посыл осуществлён даже и одним человеком, даже и  не 
имеющим выхода на тв – экраны, широкую аудиторию непосредственно – 
зримо – слышимо, то сердечной мысли такого человека помогает Сам 
Высший Дух. Это целые пространственные слои, которые пронизывают всё 
планетарное пространство, соединяя его с пространством околоземным и 
даже космическим. Таким образом, порой на некоторые мысли землян 
реагируют даже и пространства, находящиеся далеко от Земли. 
    Конечно же, на высшие мысли человека реагируют и заражённые слои 
духа, которые порой рады бы на корню уничтожить буквально такого 
человека, заглушить его весть, если это весть, заглушить его чувство, если 
это чувство, заглушить его призыв к человечности, если это призыв. Но для 
того у такого человека и имеются Великие Друзья, не дающие заключить его 
сердце – слово – чувство – мысль в темницу. 
    Так, что, если на слово – чувство –мысль – призыв даже и одного человека 
откликнется  сердечно, говоря твоей терминологией, рота или батальон, то 
считай, что создан бессмертный посыл, который, независимо  ни отчего, 
уже вошёл в кондуиты Высокого Духа и становится той частичкой Общего 
Духа, которая влияет на всю дальнейшую историю человеческой 
цивилизации. Да, настолько высоко  Сам Высокий Дух ценит сердечную 
мысль человека, которая пробилась сквозь великую блокаду к людям, порой 
пробиваясь совсем без поддержки земных людей, но всё же с поддержкой 
Самого Духа, который видит тех людей, у которых загорается сердце и, 
надеясь на полное возгорание такого сердца, порой становится для такого 
человека чуть ли не единственным для него Напарником  - Другом. 
   Таково было фактически и рождение этой мысли, таков был долгий путь, 
почти одинокого человека, к рождению этой мысли. 
  100 человек уже давно – давно с тем, кто родил эту мысль, хотя сам и не 
знаешь многих, но всё же, наверно, уже должен и сам назвать те 2-3 
десятка людей, которые, очевидно даже и для тебя самого, поддерживают 
твоё мышление. 
   Благо им от Нас, ибо сложно было поддерживать твоё одиночное 
наступление даже и Нам, настолько порой сгущался вокруг тебя Смог, не 
дающий разглядеть - услышать твою – Нашу мысль России. 
    Видим, как этому неожиданно мощно для всех зрителей помогли твои 
фильмы. Помогли не только из -  за качества изображения, из – за высоты 
темы, но и потому, что в этих фильмах одинокое вначале сердце 
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поддержали и ряд земных сердец,  и Суммарное Сердце Духа, который 
находится даже и в тех фото – изображениях, которые показаны в 
фильмах. 
    Родные Наши, друзья, Мы всё же не можем гарантировать полную 
безопасность на всех участках духовного боя россиян в великий памятный 
для России и всего сердечного земного и небесного человечества день.  
   Но Мы можем гарантировать, что все силы духа Высшего Небесного 
Напарника России – Небесной России будут приложены в этот день  и в 
канун для того, чтобы никакие пакости, зловредности и прямые 
преступления против человечности, не смогли произойти, как минимум, на 
парадах. 
    И всё - таки, и всё - таки, хотя Мы приложим в этот день все свои силы и 
без особых просьб россиян, но всё же нужны и они. Ибо и такие просьбы – 
путь к объединению  сердец. Этот путь показывает и та рота, тот 
батальон, которые с помощью своих ближайших земных соратников и 
создал один одиночка, создавший при этом великий прецедент – порыв, 
который объединяет в одно Сердце всех жителей Земли и Неба, независимо 
от тех разделений, которые существуют на земле и существуют между 
землёй и небом. 
    У тебя получилось, солдат. Получилось. Получилось и потому, что именно 
такой порыв спасителен для всех, даже и для тех представителей 
сегодняшнего Зла, которые так ошибочно ненавидят Россию, не понимая, 
что Она  и для них – Спасительница. 
    У тебя получилось и потому, что, хотя и далёк от совершенства, но 
превозмогал свое несовершенство и почитал – и даже любил тех, кто не был 
тебе верен, тех, кто полу предавал тебя.  
  И это качество очень важно для земного человека –научиться любить тех, 
кто тебя распинает, тех, кто злословит против тебя, тех, кто высмеивает 
тебя, тех, кто готов  кинуть в тебя камень. 
    Это свойство спасительно для всех. И оно тоже отразилось в первой 
роте – в первом батальоне. И верим, что и это свойство поможет миру 
увидеть Красоту, Величие и Великодушие Русской Души. Ибо эта красота, 
величие и великодушие – основа всего. 
   Именно она гарантирует спасение человечеству, ибо эта Красота  от 
Высокого Духа. Это Красота самого Высокого Духа. 
 Она для всех.» 
 

2 мая 2025 
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4. Открытое письмо  
к товарищу  Трампу, считающему что это  

Америка победила фашизм  в тот первый раз 
.... 

«...Пакистан теперь не будет  
поставлять оружие Украине. 

 И это России  выгодно: 
«Россия превыше всего» 

Главный патриотический канал 
России, ТВ- 26 от 8.5.2025, 8:45 

(Макаренко в интервью с Якеменко) 
.... 

Ну и ну. А мне казалось, что изначально 
подобное утверждение озвучивали те самые  

людоеды, в сражении с которыми мы отдали 27  
миллионов жизней. Так чьё же мировоззрение – 

мировоззрение людоедов или человеков 
победило в итоге, если главное утверждение  
людоедов озвучивает, как своё утверждение,  

тот тв – канал, который  называет  
себя главным патриотическим? 

Изумлённый 8 мая 2025 года зритель  
 
   Странные  сны  - необычные мысли снились – приходили к «изумлённому  
8 мая тв- зрителю» накануне победы (с 7 –го на 8-е). Среди них были и такие, 
которые явно в некой символической форме, а где –то и в прямой говорили о 
реакции пространства Общего Мышления России на последние  события, в 
т.ч. на оповещения из междисциплинарной: 
 «Вытапливание медвежьего жира – действие не из лёгких» 

... 
 «Разочарованы собой, ибо не очаровались новыми идеями о человеке» 

.... 
    «Хочу предупредить: если Лондон отважится на причинение 
существенного вреда России, то ответ Духа будет максимально не 
щадящим» 

..... 
   «Президент ... гордится своими воинами, не понимая того, что эти воины 
не могут решить Главную проблему, если не получат – не постигнут 
Важное Пояснение» 

..... 
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   А утром тв принесло и важное пояснение (для тех, кто способен 
воспринимать необычные пояснения) о том, как Пространство России 
реагирует на высокие мысли людей, имеющих душу. 
   Вспомнили на тв, что после первого исполнения в СССР  песни Френкеля – 
Гамзатова «Журавли» она вызвала совершенно различную реакцию. С одной 
стороны песней были покорены миллионы, а с другой стороны многие 
песенники, многие коммунисты начали писать «Наверх» о том, что песня не 
патриотическая, что песня оперирует ложным понятием души и т.п. 
   Дошло до того, что это наше прошлое довольно масштабное бездушие 
пришлось остановить самому Леониду Ильичу Брежневу: «Исполнять 
можно, но не часто». 
    Но, а в наше время поддержал мнение Леонида Ильича тот самый ... 
журавль, который пришёл на помощь к скульптору Андрею Коробцову, 
создавшему памятник героям Ржева. 
   Журавль пришёл на помощь к скульптору дважды. Сначала, вдохновив его 
на создание памятника, а затем в момент открытия памятника: 
«На открытии памятника во Ржеве мимо нас пролетел в небе журавль. А я 
ни разу в жизни до этого журавля живого не видел» 

!? 
   Не зря во сне кто –то разочаровался собой – ведь для кого –то и сотни 
статей по объективации сенситивных способностей человека  не станут 
суммарным фактом, говорящим о живой души. 
  А для кого –то вполне достаточно всего лишь одного журавля (конечно, 
если хоть как –то знать о теории вероятности - невероятности), услышавшего 
зов Пространства Души России, и, пролетевшего в момент открытия 
памятника героическим душам, живущим в этом Пространстве.  

.... 
   А тв донесло накануне праздника Победы и весть о большой ... не хочется 
лишний раз повторять слова: глупость, малодушие  и т.п. Но всё же эта весть 
была о том, что слабые души решили именовать себя самыми сильными. 
   Не всегда такое само именование плохо. И особенно, если слабые обладают 
чувством самоиронии, если намечают для себя качества сильнейших как 
некий рубеж, эталон. Как некую цель, к которой хорошо бы приблизиться, а 
может быть когда – то и превзойти. 
   Так что в этом смысле может быть и не плохо, что наш Дональд стал 
именовать американцев главными победителями фашизма, хотя бы и потому, 
что порой и капля может стать чем –то таким, что на равновесных весах 
борьбы  Добра и Зла перевешивает в спасительную сторону человечности. 
  Но плохо, что многих из нас это оскорбляет, ибо если мы сильные, то в 
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данном случае должны бы не оскорбляться, а печалиться от того что 
настолько умалена человечность в хорошем народе, что в нём некому 
возразить достойно «главному победителю». А ведь в этом народе много и 
русских людей, знающих истину. 
   Но плохо, что в  народе новых «главных победителей фашизма» 
(объективно не мала «капля» -  цена победы в 400 тысяч погибших воинов) 
не знают о невиданном в нашей цивилизации устремлении к  сверх – 
предательству5. Не знают о том, что уже чуть ли не 9 мая 1945 года 
нынешние «главные победители фашизма» уже планировали свершение 
невиданного – невероятного людоедства – планировали разбомбить атомным 
оружием 100 мирных советских городов. 
   Не знают новые «главные победители» и малости – о том, что за всю 
помощь по поставкам оружия, по поставкам гуманитарным голодающий 
после войны Советский Союз, европейская часть которого была почти 
полностью разрушена, выплатил «главным победителям фашизма» всё – до 
последнего доллара, ибо «главные победители фашизма» боролись с 
фашизмом почти на коммерческой основе. 
   Не знают «главные победители» реальную цену той победы, которую 
заплатил Советский Союз, не знают о десятках тысяч уничтоженных  
фашистами сонгми, о более сотни разбомблённых – уничтоженных городов. 
  Не знают и о суммарном подвиге советского народа – подвиге немыслимом 
не только для американцев, но и для многих иных народов мира. Не знают о 
27 миллионах жизней, отданных на алтарь победы над фашизмом «не 
главными» его победителями. Не знают и о том, сколько сотен лётчиков 
пошло на таран, сколько сотен воинов закрыли грудью амбразуры дотов, 
сколько десятков тысяч советских людей выдержали невероятные истязания 
людоедов и не предали своих товарищей, свою родину. 
  Не чувствуют американцы   (и к сожалению, очевидно, не чувствуют и  
десятки, если не сотни, тысяч сегодняшних россиян) ту великую - 
суммарную боль советского народа. И потому не чувствуют и боль 
нынешнюю, предполагая, что всё можно решить на Донбассе, на Украине 
деньгами. 
  Но если бы знали о лучших свойствах Русской Души, хотя бы каплю из 
перечисленного, то почитали  бы русских, как бого –людей, как истинных 
спасителей  всего человечества.  

                                            
5 Вставка от 10.5.2025: Это сверх-предательство не было осуществлено, как 
намеченное действие, но было зафиксировано, как намерение. И это намерение в 
Пространстве Духа равносильно практическому деянию. 
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   Не  знание истины о Русской  Душе, о Русском Человеке и делает 
американцев ... слабыми духовно, ведь если человек, а тем более народ не 
способен оценить истинно духовный  подвиг другого человека, а тем 
более народа, то у такого народа не будет высокого будущего, если он не 
осознает свою трагическую ошибку. Если не осознает ту великую путаницу, 
которую устроили мировые элиты (часть элит), если он не встанет  на 
сторону истинных победителей, не совершенных, но всё же понимающих  
своим суммарным сердцем то,  чем Зло отличатся от Добра, без всяких 
мировых элит и даже измерений качества истинных мыслей – чувств этих 
элит  
   Не будет высокого будущего у тех народов, которые не научатся различать, 
чем человечность отличается от малой человечности и уж тем более от 
бесчеловечности. 
   Это рассуждение своего рода рядового защитника человеческой души, но 
попробую  услышать то, что хотели бы передать Америке Высшие 
Защитники – Стражи человечества – наши Журавли. 

..... 
   Вопрос к  Мудрости: 

   Друзья, однажды мне уже приходили Высшие  (для людей, не верящих в 
реальность Духа – фантастические) Мысли от Вас  о том, что тот массово – 
масштабный подвиг самопожертвования, который свершён советским 
народом во время Великой Отечественной войны, это настолько сверх - 
героическое явление, что дух советского народа отмечен всей Вселенной. 
Отмечен и вознесён. И потому любое умаление этого  подвига – фактически 
антибожественное деяние, преграждающее умаляющим Дорогу в просторы 
духовного и физического космосов. 
   И хотя много зла свершили элиты Америки, и всё же думаю, что со мной 
согласятся многие россияне: не хотелось бы, чтобы американский народ 
встал на духовный путь последним в человечестве  или вообще не встал. 
   Скучновато, думаю,  нам будет во Вселенной без американцев, скучновато. 
Не хотелось бы и потому остаться без американцев, что много хорошего в 
американском народе, да, в конце – концов, даже и шебутной Дональд ведь 
нам по большому счёту всё же симпатичен чем -то. Объективно говоря. 
   Что бы Мудрость посоветовала Дональду Трампу, что бы ему 
разъяснила о «не главных» победителях фашизма, о необходимости 
новой победы? 

Ответ Мудрости, 8.5.2025: 
   «Друзья, вы должны знать, что и Америка – детище Высокого духа, 
несмотря на происходившую на её землях великую трагедию индийского 
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народа. 
   Так устроено духовное действо  - не может человечество,  пока не могло, 
развиваться духовно – поступательно, избегая трагедий, избегая падений в 
те состояния, которые Наш друг именует людоедскими. 
   Не может не потому, что это не реально в принципе. Не может потому, 
что не знает откуда и как в хороших вроде бы людях – народах вдруг, порой 
это вдруг – мгновенно, порой мгновенно исторически, проявляются 
чудовищные желания  - атавизмы, не достойные даже и самого грешного 
человека, не говоря уж о человеке высоком. 
    Не знает об этом и Америка, но могла бы уже знать России. И поэтому 
на весах истории, несмотря на то, что Америка нагрешила на весь мир 
самым чудовищным образом, но ответственность  России, 
ответственность народов с ней соизмеримых – солидарных, за выживание 
планеты, за развитие планеты в правильном направлении выше, чем у 
Америки, которая порой выглядит, даже и по меркам самого обычного 
здравомыслия, как дитя. 
   Порой это «дитя» совсем запутывается в своих страстях, в тех 
многочисленных обманах, которые и окружают Америку и внедрены в неё, с 
тем, чтобы не дать встать на историческую Дорогу к Свету – к Истине – к 
высокому человеку. И потому, как бы не выглядело  гротескно  утверждение 
американского президента, но  и это утверждение надо простить Америке, 
если Россия, является истинной Родительницей  народам мира. А она 
является таковой, если смотреть на неё  и  мир в целом духовным зрением. 
Это духовное  зрение позволяет увидеть и следующее: как бы не были 
сложны отношения между Америкой  и Россией, как бы не подставляла 
элита Америки подножки России, тем не менее в некой глубине духовного 
состояния – могущества того и иного народа зреет великий огонь любви, 
великий огонь приязни друг к  другу 
   Именно этого огня и боится мир зла, ибо понимает, что если этот огонь 
овладеет данными народами, то дни зла будут сочтены. И потому мир зла 
инициирует и американские элиты, и того же американского президента на 
действия абсолютно противоречивые сердцу России, на действия, ранящие 
это сердце. 
  Да, ранит Дональд сердце России в канун её великого праздника и Нашего 
Великого праздника, ибо не отделяли себя от России ни в той войне со Злом, 
ни в этой. И всё - таки надо пережить и это ранение, надо 
посочувствовать и тому, кто нанёс – наносит это ранение и тем, кто не 
понимает в чём истина, и тому, кто оскорбляется на данное высказывание 
американского президента. 



31 
 

   Не можем в какие –то моменты его истории относится к нему как к 
духовному лидеру, но всё же видим, что многие его действия объективно 
полезны миру, объективно служат – приближают его очищение. 
   И потому прости, Россия, своего непутёвого, ибо не раз воплощался и в 
России, и в будущем наука о тончайшем сможет проверить и это Наше 
утверждение6. 
    Прости, Россия! 
    Велик твой завтрашний День. И этот День не должен стать днём 
раздора между победителями, оставшимися верными памяти погибших. 
Пусть эта память хранится не только с помощью мемориалов, но и с 
помощью сердечного творчества – сотворчества народов, признавших не 
человечность – худшим свойством человека - народа, с которым нельзя идти 
в будущее. Нельзя достигнуть высокого будущего.  
   И потому, Россия, попробуй показать Америке то с чем нельзя идти в 
высокое будущее. Измерь, что из себя представляют устремления фашизма, 
та боль, которую фашизм наносил и наносит людям и покажи это своё 
главное свидетельство и Америке, и всему миру. 
    Так победишь окончательно» 

..... 
    Пора землянам устремляться к далёким мирам, пора осваивать Вселенную. 
Но этого нельзя сделать, до тех пор, пока на Земле проявляют себя 
бесчеловечные мировоззрения, отрицающие факт того, что главным 
свойством человечной души является человечность. 
    Именно лишь клину таких «журавлей» станет доступна Вселенная. И мне 
видится почему –то (может быть это какое –то прозрение?), что этот Клин 
уже летит в Вечность, летит в Бессмертие высокого человеческого духа: 

«... Летит в тумане на исходе дня. 
И в том строю есть промежуток малый. 

                                            
6 Вставка от 10 мая 2025:  
   Непутёвый? Замечено исследователем, что при написании текстов  при попытках достичь 
возвышенного состояния, некоторые проявляющиеся  слова могут нести глубинный – 
символический смысл. Т.е., в данном случае слово «непутёвый» может быть тем словом, которое 
соединяет какого –то российского (советского ...) деятеля и американского президента. 
  С ходу в моём восприятии – памяти возник лишь один наш ... «непутёвый». И если, кто –то из 
тонко-чувствующих также соединит этих людей вместе, то, значит, мы получим и ещё одно 
явление деления духа. 
   Наподобие того, которое мною предполагается  (на уровне гипотезы, но такой, 
принципиальная возможность которой обозначается в книгах Мудрости Востока, где обозначено 
явление деления духа, неполного воплощения и т.п. ) в связи с духом президента РФ, который, 
возможно, сто с небольшим лет назад был и в Столыпине, и в Николае Островском. 
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быть может это место для меня... 
Наступит день и с журавлиной стаей 

я поплыву в такой же синей мгле, 
из под небес по- птичьи окликая 
всех тех, кого оставил на земле» 

 
8 мая 2025 

..... 
5. Разговор Мудрости  

с народом Германии и России 
в день Вознесения Господня о желании элит 
 Германии расстреливать российский народ 

(восприятие или воображение искателя  
из междисциплинарной секции учёных  

Общества «Знание» РФ, 29.5.2025) 
 

  Сегодняшняя (28.5.2025) новость из интернета: «В Москве  допускают 
возможность ударов по Берлину в ответ на атаки Taurus, заявила главный 
редактор международной медиагруппы «Россия сегодня» и телеканала RT 
Маргарита Симоньян в Telegram – канале»  

!? 
Вопрос к Мудрости исследователя 

 из междисциплинарной секции учёных  
Общества «Знание» РФ, 28.5.2025: 

    Что бы Сама Мудрость сказала немецкому народу в этот сложный момент, 
когда высшее руководство Германии собирается создать ситуацию,  
максимально болезненную для России – расстрела её территории 
германскими ракетами, хотя  внешне чужими для Германии руками? 

Ответ от 28-29.5.2025 
( ответ не является приёмом внешней мысли, но является рождением мысли 
при максимальной блокировке мыслителем своего собственного обыденного 

сознания ): 
                                     «Наши дорогие немецкие друзья! 
   Пусть не удивляются россияне, что Мудрость и в этот сложный момент 
называет немецкий народ своим высшим именованием, ибо именно имя – 
именование «друг» – высшее для Учителей народов и человечества в целом. 
   Это имя –именование в полной мере заслужил и народ России, ибо как бы 
не был  он в те или иные столетия не достаточно высок  духом, 
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недостаточно человечен, но всё же именно по уровню человечности – 
сердечности россияне в неком среднем – усреднённом качестве обгоняют 
значительно все остальные народы мира. 
   Это не голословное утверждение. Это вполне доказательное 
утверждение. Вот только  это должны доказывать не Учителя, а сами 
народы, ибо элиты  многих народов мало способны признать элиты  иные 
или народы иные в чём – то выше себя. В данном случае эта высота 
измеряется в качестве духовности суммарного сознания народа. 
   Как можно было бы измерить это духовное качество? 
   Многими способами. Один из таких способов – это оценка того как 
сознание представителя тех или иных народов реагируют на истинно 
высшие духовные творческие произведения и  представителей своего народа, 
и  иных. 
   Реакцию того, как человек реагирует на объективно высокое слово, на 
высокую музыку, на песню и в принципе на любое иное высшее произведение 
тех или иных творцов вполне можно измерить. И вот тут то и ожидает 
будущих исследователей  важный феномен, который мог бы быть 
спасительным для всего мира, если бы сами россияне провели эти измерения 
– научные исследования. Результат будет следующий: фактически 
окажется, что русский – российский человек превосходит по высоте  
реакции в неком усреднённом измерении европейцев в среднем даже и не в 2- 
3 раза, а почти на порядок. 
   Что это означает? 
   Это означает, что хотя русские – россияне обладают массой неизжитых 
недостатков, тем не менее, имеют такой высший потенциал духа, который 
позволяет им реагировать максимально высоко на высшие духовные 
произведения, в том числе, на произведения представителей других народов. 
   И это значит, что в неком духовном регистре – спектре  – измерении дух 
обычных земных русских – россиян намного выше –сильнее,  чем дух других 
народов, соизмерим с высшим божественным творчеством  человечества. 
   Это означает, с учётом того, что сегодня происходит, ещё и следующее: 
элиты целого ряда стран, натравливая свои народы на нанесение вреда 
русскому народу – россиянам, фактически натравливают эти  народы на 
народ, имеющий высшее соприкосновение с Высшим Духом- Богом.  Тем 
самым элиты этих народов свершают антибожественное  деяние, которое 
не просто максимально умаляет дух конкретных нападающих на русских – 
россиян, но ещё и фактически преграждают своему народу путь к спасению, 
ибо именно спасение человека в развитии высокого духовного качества 
своего сознания. Ибо именно лишь высокое духовное сознание способно в 
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мире духа занять достойное положение. 
   Низким же  духо – сознаниям придётся проходить через серьёзные 
пертурбационные процессы, чтобы попытаться очистить себя в иной 
сфере бытия человека. 
   Тем  самым русский народ – россияне –это потенциальные спасители 
человечества, ибо лишь они могут, если устремятся осознанно к Высшему 
Началу – к развитию  своих высших качеств, заложенных в подавляющем 
большинстве русских - россиян, помочь всем остальным народам мира 
уберечь имеющееся высокое качество духа  и накопить – развить   высокие 
качества своего духа. Своё высшее богатство. 
    Наши друзья! Просим вас помочь России устоять в этом всемирном 
испытании народов на человечность, ибо именно это испытание, в первую 
очередь, видим в происходящем. Почему так? Потому что качество души 
того или иного народа, в первую очередь, зависит не  от формальной 
религиозности, не от той или иной идеологемы, а именно от уровня 
человечности. Именно и уровень человечности русских – россиян неизмеримо 
выше уровня человечности иных народов. Хотя это внешне западному миру 
почти неведомо. Хотя и ведомо одновременно. Как так? 
   Неведомо потому, что вся пропаганда западного мира направлена и 
сосредоточена в последние годы на расчеловечивании русских. А ведома 
потому, что фактически с человечностью русских сталкивался,  так или 
иначе, весь мир, хотя и не выделяя это качество, как правило, таким 
образом, чтобы тот или иной народ зафиксировал это удивительное 
свойство русских, что говорится, на поколения. 
   Как проявлялась человечность русских в общении с народами мира в 
прошлом? 
   Друзья, вы можете осмыслить историю тех же войн с русскими именно с 
позиции проявления человечности на войне. И хотя на каждой войне, даже у 
тех, кто находится на справедливой стороне, немало примеров 
бесчеловечности, однако уровень человечности русского народа и немецкого 
народа на войне можно сравнить. 
   Каким образом, если и немцы запомнили те или иные примеры 
бесчеловечности русских и будут их выделять? 
   Можно и здесь применить некую несложную аппроксимацию – 
рассмотреть массив примеров человечности – бесчеловечности того или 
иного народа, что называется в единицу времени и  на примере 
ограниченного количества участников войны. Не сложно найти 
техническую реализацию этого вопроса – оценки. 
   И что же мы получим? К великому прискорбию для немцев, мы получим 
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разницу даже и не в порядок, а значительно большую. То есть, и в этом 
качестве человечность россиян, пусть и не всегда проявляющаяся видимо 
для мира, оказывается, выделяет их как некое божественное Единое 
Существо – Единый духо – коллектив, борющийся со своими слабостями и 
провалами, но даже и в самых своих провальных моментах почти не 
опускающийся ниже некой духовной черты,   ниже некоего измерения, через 
которое легко переходят почти все остальные народы мира. И особенно 
большие народы, ибо в малых народах человечность, зачастую, более 
устойчивое качество. 
   Друзья, вы можете помочь своему народу, помочь Европе, европейской 
элите очнуться именно тем, что будете думать – говорить о русских 
именно с учётом сказанного  выше. 
   Подчеркивайте те случаи – примеры человечности, которые вам были 
известны ранее или станут известны. Помогайте миру и себе и тем, что 
устойчиво боритесь со слабостями своих элит, подчёркивая малую 
человечность их действий и даже бесчеловечность, которая заключается и 
в желание расстреливать русские города дальними ракетами. 
    Это желание бесчеловечно по многим причинам. В том числе и по причине 
того, что сами русские не стреляют по мирным целям, если, конечно, не 
считать различные технические накладки и действия ПВО Украины, 
которые приводят к поражению своего населения. 
   Бесчеловечны действия представителей ряда западных элит, в том числе 
элит Германии и по причине того, что элиты скрывают масштабную 
многолетнюю бесчеловечность руководства Украины. И этот факт 
кармический предельно, ибо тем самым весь немецкий народ фактически 
стоит на стороне бесчеловечности и не может опереться на высокую 
поддержку духа, которая у него тоже имеется. 
   И потому и молитва может помочь немецкому народу. Молитва за 
русских  - за духовную победу и  русских, и всех человечных людей мира,  и 
молитва за очищение своих элит. 
   Именно этот способ самый надёжный и эффективный в том, чтобы не 
допустить ответного удара России  по своей территории, который может 
оказаться неизбежным, если немецкий народ будет так безропотен и 
инертен перед малой человечностью, перед бесчеловечностью и перед 
глупостью. 
    Нельзя позволять элитам свершать антибожественные деяния, 
ухудшающие не только безопасность всего народа, но понижающие уровень 
человечности, что и ведёт к ещё большему падению качества немецкой 
души. Боритесь за её высоту! Боритесь за соединение  в любви с душой 
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русских, с душой россиян. 
   Это пожелание на века. В нём спасение  Германии и Европы, подошедших к 
вероятности сверхкатастрофы для Европы. Не допустите с помощью 
Любви, ибо ненависть не поможет никому» 

.... 
Вопрос от 29.5.2025: 

   Наши руководители СМИ не очень отреагировали на уже давний 
неоднократный совет Мудрости (правда, лишь в моём восприятии) о 
необходимости суммировать – демонстрировать  данные о бесчеловечности, 
проявляемой укронацистами. Хотя и начали демонстрировать такие факты по 
Курской области. Подобные данные, видимо, суммируются   всё же для 
будущих судебных процессов Прокуратурой, Следственным комитетом  и 
т.п. 
   Но нет суммирования предельно наглядного (хотя и есть иное 
суммирование - предельно наглядное уничтожение живой силы противника – 
демонстрация на тв того, как технично боевой  дрон доводится до 
конкретного человека,  что с точки зрения энерго-информационных 
процессов действует на качество русской – российской души весьма 
печальным образом, ибо при убийстве – поражении человека происходит 
сильнейший отрицательный выплеск психо – энергии, который и 
поражает тонкую структуру телезрителя и особенно того, кто смотрит 
сюжет, не испытывая печали о погибающих врагах, или, не дай бог, по 
примеру значительной части украинцев -  с чувством злорадства – 
торжества и т.п. – эти люди получают сильнейшее поражение -
затемнение своих тонких - излучательных показателей, судя по 
утверждениям Мудрости Востока и работам ряда учёных в области 
объективации сенситивных способностей человека – Коротков, Шкатов, 
Дульнев, Ануфриевы... ) для западной общественности, да даже и для 
своей. Это не суммирование проявлений бесчеловечности Украины - Запада 
частично могло исходить из нежелания вызывать мстительные чувства 
россиян и показывать, что не всё могут администрации в плане защиты 
россиян. 
   Хотя, конечно, дикие случаи бесчеловечности порой проявляются – 
демонстрируются, как вчера в передаче В.Соловьёва7 и всё же они явно пока 
не перебарывают ложь  о русских. 

                                            
7 По свидетельству В.Соловьёва один из ополченцев, пошёл на фронт после того, как обнаружил 
возле дороги в кустах, изнасилованную укронацистами девушку, которую они бросили умирать, 
предварительно залив внутрь девушки монтажную пену. 
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   Нужно  наглядное суммирование, как бы это не было и самим больно, 
бесчеловечности Украины, которое отталкивают от  себя западные элиты, не 
давая оценить ситуацию, с точки зрения человечности, своим народам. 
   Нужен фильм «Обыкновенный европейский фашизм» – почему его до 
сих пор нет? Не можем одолеть гипнотическое влияние сатанизма, ибо 
слишком загрязнён собственный кинематограф? 
   Видимо мешает и  своя хроническая малая  человечность. В том числе и  та,  
о которой говорит Сергей Миронов. И которая проявлена в целом слое людей 
в нашем обществе, которые используют беды страны  для того, чтобы на них 
нажиться:  
   «....У нас картофель подорожал в 3 раза... На дешёвые продукты питания 
сегодня наценка в 100%, в 200%....  Сети наживаются ...  И люди покупают – 
делать нечего - надо питаться...»8 
(ТВ – Росс. 24 от 28.5.2025)      
   У меня создаётся ощущение, да уже и говорилось об этом, что некая долгая 
неутихающая злоба западных элит – это не только демонстрация «авгиевых 
конюшен» своего собственного духо – сознания  (энерго –информационного 
переполнения памяти объективно затемняющей дух информацией)   и 
загрязнённого пространственного, но это и некая демонстрация России, что 
путь капитализма – путь предельно тупиковый. Не спасительный. Путь, с 
которого Россия должна как можно быстрее свернуть  на Путь Высокий – к 
реальной высокой душе. 
  Именно сам Путь в этом случае будет искоренять затемнения и собственных 
... не хочется использовать резкие именования... малочеловечных и даже и 
таких персоналиев, которые схожи с  новым канцлером, который выглядит не 
как духовный лидер, а как  очередной человек – функция, исполняющая волю 
слоёв паразитарного эфирного  пространства. Но, тем не менее, даже и этим 
он подгоняет Россию на поиски высокого пути. Однако, в основном, наша 
политология ориентирована  на политологически – политические решения, в 
том числе на сегодняшний «сверх злободневный» вопрос: бить по Германии 
в случае, если укро – немцы ударят дальним ракетами по России и как бить? 

                                            
8 В известном мне сельском районе знаю свидетельства матерей о том, что их сыновья 
приезжали в отпуск, предварительно заплатив своим командирам. Надеюсь, что это крайне 
единичные случаи.  Но, видимо, и для таких случаев нужен сверх жёсткий уголовный спрос, 
соизмеримый   с прошлыми законами военного времени.  А, возможно, действительно,  нужен 
тот самый СМЕРШ, о котором говорит В.Соловьёв. 
   И всё же главный Закон – это Этический Закон Двойной Звезды, который с одной стороны для 
земного человека  является Проводником в мир высшего Духа, с другой стороны своеобразным 
СМЕРШЕМ, искореняющим в человеке – народе объективные затемнения. 
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   Не хочется, откровенно говоря, вопрошать об этом Братство Учителей и всё 
– же, может быть, возможен какой – то практический намёк, ибо пока на 
главные советы (правда в моём их восприятии, но ведь важно оценить 
высокое ли это восприятие или не очень) Россия реагирует слабо? 

Ответ, 29.5.2025: 
   «Друзья, да, Мы действительно не сторонники обсуждать такого рода 
вопросы, ибо Мы представляем все народы, хотя и видим – знаем, что 
именно русский  - российский, возможно, выйдет на ситуацию спасительную 
для всех. И все же ответим  и на твой практический вопрос: Не должна 
Россия довести дело до такого ответа, тем более, что получала многие 
годы разъяснения о  том, как можно мягко помогать иным народам и даже 
своим явным врагам, не дошедшим до уровня чрезвычайного затемнения – 
бешенства души – до полного очернения сердца. 
  Нельзя наносить удары до тех пор, пока не наступит предельная ситуация, 
предельно вынуждающая нанести удар – удары такого ответного рода. 
    И всё же не можем сказать, что Россия должна стерпеть нечто такое, 
что выше её сил – её терпения. Не можем не сказать и о том, что дух в 
любом случае на стороне России, в том числе, даже  и видя, что те же 
репортажи о поражении врагов далеки от понимания науки о духовном 
человеке и советов Мудрости. 
   Нельзя не отвечать – не упреждать, если враг пытается уничтожать 
мирное население средствами достаточно массового поражения. И все же, 
и всё же Мы пока верим, что Россия способна не допустить такой 
эскалации, но всё же опираясь хоть как –то на те советы, которые 
учитывают знание о духо – человеке. 
   Без этих советов – практика элит обычна: противник нанёс по нам удар – 
мы ответили или упредили. Но знание о духо – человеке позволяет изменять 
настрой  -настроение порой даже и совсем затемнённых элит, не говоря уж 
об ошибающихся искренне. А ведь таковых много на сопредельной 
европейской стороне. И даже тот противник, которого россияне именуют 
укронацистами, имеет некое своё не полное отклонение от человечности. 
По крайней мере, в части личного состава- народа.  
   Просветлять – просвещать надо не только с помощью демонстрации 
отклонения от человечности, но  и с помощью пояснений  того как духо – 
человек должен себя вести в жизни, в том числе и на войне. 
  Что касается вопросов практической жизни и капитализма. 
   И этот вопрос – ответ на него вытекает из постижения того, что такое 
человек. Не нужны духо – человеку материальные накопления – нужны 
накопления духовные. Именно и по этой причине Высший Дух на  стороне 
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России, ибо именно у  неё наивысшие накопления,  которые могут спасти 
мир, которые нужны всему миру. 
   Не гоже идти путём, который западный мир продемонстрировал сегодня 
как предельно тупиковый, ибо не воспитал в этом капиталистическом мире 
духовного человека.      
    Предельно нищ духом капиталистический мир. И этим он помогает 
России, думающей – духовной её части.. Не гож пример, но важен для всех 
способных его осознать и увидеть тупик. 
   Верим, что Россия выберёт Высший Путь – Путь к Высшему Богатству. 
Который просветлит и капиталистический мир, который 
продемонстрировал тупиковость выбранного им пути не просто по причине 
своей глупости, а потому что эту тупиковость в историческом развитии 
человечества должны увидеть и осознать все народы. 
   Тем самым можно уже и сейчас или в будущем  рассматривать и мир 
капитала, и мир русофобских элит, как то сообщество, которое сыграло 
для человечества такую суммарную роль, которая помогла увидеть Путь. 
   Хотя Россия могла бы увидеть этот Путь давным – давно. И по этой 
причине тоже насмешки над западными элитами не красят насмешников. 
    В Путь, Россия, всё у Тебя есть для того, чтобы увидеть Его и научно 
обосновать для себя и всех народов мира! 

В Путь!» 
..... 

6. Хотели ли русские войны? 
(Это попытка ответить на фундаментальные  

вопросы главного политолога РФ, агитирующего 
 президента РФ и  россиян за создание СМЕРША, 

предварительная  - незавершённая редакция)                                                                            
 

«...Подтверждаем, что главное  Оружие России - 
это её  Высокий Дух, Её сердечность, её любовь к 

 иным народам.  Именно этот дух, эту сердечность 
почти не развивают элиты, и особенно элиты 
политологического толка, погрязшие в спорах 
о тех комбинациях политологического толка, 

которые принесут России большую материальную 
выгоду.  Ничего не принесут эти комбинации ..... 

Ушло время подобных комбинаций. ....» 
Внешняя мысль из Ниоткуда, 2017 

..... 
«Ведите пленного в штаб бригады. 
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Я отменяю своё приказание» 
Х.ф. «Сашка» 

(Комбат Сашки отменил под  
Ржевом своё приказание: «В расход») 

 
Вместо Анонса 

 
Выдержки из незавершённого произведения: 

    1). Не только главный политолог, но и другие лидеры нашей страны 
периодически пытаются воздействовать на врагов России с помощью страха. 
Но нет ощущения, что эти попытки слишком уж  .... мудры. Вот свежий 
пример – Газета.Ru от 3.06.2024: 
«....возмездие для ВСУ неизбежно»: 
«Наша Армия активно наступает и продолжит наступление. Всё, что 
должно взорваться, непременно  будет взорвано, а кто должен быть 
истреблён  - исчезнут», - написал один из лидеров страны в своём telegram – 
канале...»  

!? 
   Но, если  таким образом высказана угроза, то разве она не мобилизует 
врага, который должен  непременно  
исчезнуть, непременно истреблен, на максимальное возможное 
сопротивление этому нашему желанию? 
   Не мудрее ли православным демонстрировать врагу, что даже и у самых 
отъявленных злодеев (Вспомним отношение к врагам Христа, которого ведь 
предали почти все – за исключением нескольких женщин. Так что надо было 
всех предателей Христа истребить, но кто бы тогда остался на земле?) могут 
зародиться угрызения совести. И особенно, если им продемонстрировать  
(доказать научно) чудовищную ошибку, которая из «малого»  поначалу 
нелюбия к русским перешла в чудовищную ненависть при пассивном – 
равнодушном поначалу отношения к этому явлению предательства самих 
себя (ситуация  похожая  чем –то на историю предательства  Христа – 
частично самой Россией и масштабно Украиной) самой России. 
    Наша сегодняшняя угроза полностью истребить тех наших бывших 
братьев,  кто чудовищно ошибся (тех, чью душу мы не защитили, где – то 
не сумели, где –то не захотели чем – то пожертвовать, но главное не явили 
тот уровень своей любви к Украине, при котором конфликт такого масштаба 
был бы невозможен), не давая им шанса на трансформацию своего 
внутреннего зла, сочетается с православной мудростью? 
     Почему православные иерархи не комментируют подобные 
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высказывания? 
    Что они думают?  
     Что думают эксперты, изучавшие результаты научных работ по 
объективации сенситивных способностей человека?  
    Что думают исследователи утверждений Мудрости Востока? 
    Возможна ли трансформация зла того уровня заражения человека, 
которую демонстрируют ненавистники россиян, которые своей 
запредельно абсурдной к нам ненавистью мобилизовали нас 
максимально (и потому надо  ли нам повторять их ошибку?), чего не 
смогли в мирное время даже и призывы православного люда?  
    Так же кто тогда, в первую очередь, спаситель нашего затемнённого 
(«зебрового», согласно видения ученика Серафима Саровского) 
сознания? 
    Неужели Украина? Великий Парадокс! Но всё же такой, который, при его 
научном осмыслении, может спасти весь мир, без применения Россией своей 
военной сверхсилы. 
   Может быть, при научном осмыслении этого  парадокса, лидер, отдавший 
выше «приказ»: «истребить», отменит его, дав тем самым нашим врагам 
энергоинформационный шанс (пусть даже лишь теоретический) сохранить и 
очистить свою  душу? Свою русскую душу, заразившуюся страшной энерго – 
информационной болезнью излечить которую полностью  с помощью 
военной силы  нельзя, но можно с помощью любви. 
   Если, конечно, верить в Христа, в Мудрость Востока и древнего 
Православия нелицемерно. 

.... 
    2). Скажу  больше: если бы в России накануне конфликта любовь к 
Украине не ослабла, если бы не угасла в значительной части населения, то 
конфликт бы не в принципе не разгорелся бы. 
  Вот ниже самый простой  пример «зебрового сознания» самого телевидения 
от, возможно, одного из самых влиятельных представителей нашего 
телевидения, поскольку ему доверено представлять руководителя нашей 
страны. 
  Извиняюсь, если у кого – то он вызовет тошноту, но таково наше общее 
«зебровое сознание», формируемое СМИ элитой, в отсутствии истинно 
философского сознания, в основе которого  лежит (должно лежать) такое 
обоснование «Страшного»  Закона Двойной звезды – Закона Георгия 
Победоносца, нарушить которое боялось бы и наше телевидение, и 
телевидение всех наших врагов по общему несчастью – невежеству  - не 
постижению  человечеством главной сути  (ТВ-26 от27.5.2025, 9:52): 
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«За что этот старик в красном, притворяющийся старухой, вмазал Мак...у? 
 Может быть за то, что Мак... лобковую вошь на З....м подхватил?»  

!? 
   Высказывание, никак не соизмеримое с человечностью,  увидели бы мы в 
сказанном (хотя, конечно, и обжимание между собой влиятельных  мужчин  - 
лидеров своих народов– тоже мерзость, загрязняющая дух этих народов), 
если бы подобное озвучил кто –либо из наших врагов о ком –либо из 
россиян. 
   Но, поскольку это говорит лидер политологического телевидения (для 
которого сказанное  - не случайное исключение после которого «злодеев» всё 
равно мгновенно «вышибают» с экрана, как мгновенно был недавно удалён 
В.Соловьёвым Сатановский, грубо нарушивший этику в отношении 
представительницы МИД, а повседневное нарушение этики ), мы 
предпочитаем, на подобную неэтичность своих не реагировать.  
   Это  не реагирование для нас смертельно опасно не только просто потому, 
что каждая подобная «отвратительная волновая мысль» мгновенно с 
помощью тв – техники распространяется на миллионы «онлайн – сознаний» и 
на миллиарды «не онлайн –сознаний», нанося тем и другим 
энергоинформационные травмы, затемняющие их дух. 
   Но это наше не реагирование делает конкретных наших врагов, 
перечисленных в неэтичном - издевательском слове, предельно ярыми – 
стойкими. То есть, предельно сильными во зле. Одновременно подобные 
сверх издевательства в отношении первых лидеров государств не могут быть 
прощены и окружениями этих лидеров, и народами. 
   Тем самым «главный политолог»,  с одной стороны (говоря объективно), 
эффективно заботится об усилении наших воинов на СВО, но с другой 
стороны мощнейшим образом усложняет им же их задачу, ибо делает врагов 
(сказанное не исключение, а скорее «правило» - обыденная неэтичность, хотя 
слово «неэтичность» мало подходит к этому запредельному оскорблению 
людей, играющих свои роли настолько «ярко», что отвращают россиян 
от демонстрации недостойных человека  качеств сознания предельно 
эффективно – спасибо врагам – делают то, что оказалось непосильно ни 
святым, ни эволюционным коллективам) предельно стойкими во зле, то 
есть предельно затемняет зебровую полосу их общего сознания.... Господи, 
какие же парадоксы мы наблюдаем. Прости нас, за них... 

..... 
   3). 
 

Введение, поясняющее 
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проблему лжи на телевидении с точки зрения 
анализа утверждений Мудрости Востока и статей 

по объективации сенситивных способностей человека 
 
    В этом произведении автор коснётся явления  того, как наши враги, 
оппоненты, недоброжелатели нам неосознанно для себя ... помогают, если мы 
не относимся к ним так же как они к нам – с ненавистью, раздражением, 
осуждением и т.п. 
  Трудно, разумеется, в парадигме, где нет души, относиться к врагам без 
ответных перечисленных выше чувств. Но вот в парадигме  реальности духа 
(если человек понимает - принимает пояснения Мудрости Востока о том как 
происходят взаимодействия психических энергий людей, сознание которых 
многоуровневое -«матрёшечное»), всё - таки вполне возможно сочувствовать 
земному сознанию отрицательно мыслящего человека, причиняющего нам 
зло. Возможно потому, что у человека появляется осознанное  понимание, 
что за всё своё отрицательное  - малочеловечное действие, а уж тем более 
бесчеловечное, каждый человек (и его ближайшие)  платит (платят) или в  
текущей жизни, или   в последующих.  
  И не только это можно вызвать сочувствие к врагу, но и понимание, что 
практически каждый человек был в своей жизни в те или иные моменты 
недостаточно проницателен, что бы во время разглядеть формирующееся зло, 
а разглядев, вступить с ним в противоборство.  
   Но и понимание, что неизвестно, как та капля добра, которую мог создать 
конкретный человек (и немалая капля в случае конкретной элиты, народа, не 
вступивших во время в борьбу со злом), но не создал, могла не допустить зло 
в том или ином нашем сегодняшнем противнике. 
   Но и понимание, что порой в неком эволюционном движении в будущее 
кто –то кто играет злую роль, тем самым вызывает в потенциальных людях 
Добра «наружу» это  не  проявленное спасительное Добро, которое они (мы) 
не смогли явить без кнута Зла (все знают по себе, как порой сложно бороться 
со своими слабостями и как порой активизации этой борьбы помогает 
болезнь). 
    И с этой точки зрения становится очевидно, что борьба со злодеями 
должна со стороны потенциальных людей Добра вестись максимально 
человечно, хотя бы  и потому, что оказывается,  зачастую, некоторые (а 
может быть и многие) лидеры Зла играют свои роли для того, чтобы научить 
людей потенциального  Добра к предельной неуступчивости Злу, даже, если 
такие люди остаются в полном одиночестве. 
   Но как формируются события в пространстве духа – в парадигме 
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реальности души? В беспрерывно пульсирующем мире, где высшие уровни 
человека беспрерывно получают море неосознаваемых человеком  
энергоинформационных сигналов в добавление к осознаваемым? 
    В таком мире, если у земного человека есть высокая цель, в том числе, 
значимая для пространства высокого духа  - для развития народного сознания  
- для усиления в людях человечности и т.п., то его высшие «датчики» мало  -
помалу ( в случае стойкого движения к духовной цели) научаются 
воспринимать, накапливать   и селектировать те духо - импульсы, которые 
ему максимально нужны для его цели –задачи. 
    Именно на этом принципе работает и всё высшее творчество человечества 
(хотя и низшее влияние, к сожалению, работает на этом принципе, почему 
человеку, провалившемуся в отрицательный настрой – в ту же русофобию – 
сложно, почти невозможно в одиночку выбраться из такого настроя, ибо 
фактически надо одолеть  влияние – суммарную силу целого отрицательного 
мысле - поля), когда стойкие творцы всё усиливают и усиливают своё 
творческое могущество. Хотя при этом против высоких творцов конкретно - 
целенаправленно  работает (противодействует) мощное отрицательное  поле 
суммарной мысли - духа, которому, зачастую,  все же удаётся пригасить или  
даже и погасить сердечный огонь того или иного творца. 
  Но как то или другое поле формируется? Как человек высокой 
устремленности и человек низкой устремленности попадают в свои поля - 
потоки? 
  Судя и по книгам Мудрости Востока, и по научным статья  по 
объективизации сенситивных способностей человека, и   по личному опыту 
творчества и наблюдения того, что сопровождает этот процесс, можно 
предположительно утверждать, что каждое сильное  позитивное или 
отрицательное психо – духо - мысле взаимодействие  не только как бы 
откладывается в не очень пока нам ведомых файлах конкретной души –
сознания человека, но и сохраняет тончайшую взаимосвязь конкретного  
мыслящего с результатами  и конкретной его мысли, и мышления в целом.  
   Вот почему Мудрость утверждает, что чрезвычайно важно высокое 
устремление человека, порыв духа. И даже если внешне человек и не 
достигает  в своей жизни высокой цели, не одолевает те или иные слабости 
души, но его  высокий  порыв соединяет человека с высокими слоями духа, а 
стойкое - высокое  устремление насыщает все уровни его духо – сознания 
теми или иными флюидами высокого устремления, на высоту которого 
продолжают реагировать высшие слои духа. И на низкое устремление 
реагируют низкие – низшие слои духа. Так то же желание элит Украины 
уничтожить Россию – выявляет все сатанинские силы мира – притягивает к 
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Украине все эти силы. 
  И таким образом, в зависимости от устремления человека (рода – народа) в 
течении десятилетий (всей жизни человека)  в памяти души – сознания 
формируется нечто ослабляющее человека духовно или нечто мощным 
образом его усиливающее. 
  За счёт чего происходит усиление? 
   За счёт того, что каждая высокая эмоция – мысль – порыв, каждое высокое 
устремление, как бы соединяет человека незримо с теми людьми, к которым 
был направлен   «перечень» высоких движений его души,  с теми  земными 
ситуациями, в которых человек проявил высокое чувство, с теми духо – 
слоями, которые развивают в человеке высоту духа. 
   И эта соединённость делает человека как бы неким объёмным что –ли  духо 
– существом (этот невидимый миру духо – объём, созданный мыслью 
человека, является  своеобразной антенной человека, которая в  нём 
проявляется как интуиция – подсознание - творческое сознание – 
чувствознание – яснопонимание и т.п.)  и особенно в тех случаях, когда 
этот перечень высоких движений души не ограничивается лишь  собственной 
семьей из 2-3-х – 5-ти человек. 
   Тем самым по некоему духовному позитивному объёму мышления одни 
люди могут быть на уровне объективно говоря совсем маленьких людей – так 
сказать  в обычном размере физического тела), а другие на уровне 
планетарного  (особенно творящие, осознанно или неосознанно,  не только 
для своего народа, но для всех народов), а то и космического, «размера - 
объёма» собственного мысле - поля. 
   Понятно, что и «зло мыслящие» тоже могут быть весьма объёмными 
злодеями, но не имеющими в себе  - в своём «злом объёме» главного 
богатства  - флюидов любящего сердца (иногда и имеющего, но в общей 
сумме злодеяний эти флюиды приглушены), которые только то и ведут дух 
человека  - народа  в Вечность – в бессмертие духа. 
   А вот люди, устремлённые, по совокупности своего мышления, к Высоте 
реально, как  бы в высшем поле Земли  соединяются  в каких – то ситуациях с 
высшими уровнями сознания .... земных людей (небесных, разумеется, тоже), 
что позволяет им осуществлять свой творческий (свой уже условно, ибо 
начинают помогать многие даже если сам земной творец и не особенно 
духовно силён) путь – настрой  более ярко –эффективно. 
   А    поскольку, согласно Мудрости Востока, многоуровневым сознанием в 
неком потенциале его развития обладают все люди, то даже и враги – 
оппоненты – недоброжелатели  могут в каких - то случаях помогать земному 
человеку, устремлённому к Высоте. 
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  Это  пояснил потому, что хочу показать как всем известный «главный 
политолог» - оппонент автора («оппонент» условно, ибо «оппонент» не во 
всём, и кроме того сам «оппонент»  не знает об этом, хотя и надо бы 
попробовать послать ему, то что получится в этом произведении)  помогает 
порой ему, своего рода проявляя на телевидении те или иные отрицательные 
телодвижения души, что называется в нужный для автора момент. То есть в 
момент, когда подобный «яркий» отрицательный пример не просто 
«просится» в очередное произведение автора (  ибо данный отрицательный  
пример важен для осмысления с точки зрения знания о человеке), но  может 
быть им увиден – зафиксирован. 
   Такого рода явления замечали многие исследователи, да и описывали 
Послы Мудрости Востока, как проявления свойств психической энергии. 
Наиболее ярко – мощно свойство сознания человека соединяться с  высшими 
уровнями сознания  проявляются, зачастую, весьма очевидно в духовно 
настроенных коллективах или в высоко духовных местах (как говорили - 
говорят исследователи из Новосибирского академгородка – Дятлов, 
Кирпичников, Дмитриев -  в местах повышенной эфирной насыщённости). 
   Так сам автор этой статьи - письма ещё в конце прошлого тысячелетия 
поразился этому явлению сначала именно на примере экскурсионных 
поездок по духовным (эфиронасыщенным - ?) местам России (в большей 
мере по Русскому северу), ибо эти поездки непонятным поначалу образом 
мощно обогащали мышление. 
   А затем это же явление масштабно увидел в начале уже этого тысячелетия, 
участвуя в тех или иных духовных конференциях, посвящённых поиску 
смысла бытия человека.  
   На этих конференциях происходило явление проявления неких   очевидных 
ответов на вопросы автора, которые он не задавал во всеуслышание, а лишь 
думал  о них. 
   А на конференциях фактически их участники как бы  слышали эти не 
озвучивавшиеся вопросы и персонально  для автора отвечали на возникшие у 
него вопросы, порой даря – вручая ему какую либо брошуру – статью с 
ответом именно на его вопрос, или озвучивая ответ на вопрос в его 
присутствии. 
    И это явление происходило настолько часто, что списать его на 
случайность не было никакой возможности. 
   И ещё, прежде чем перейти к разговору о конкретном «оппоненте».  Долго 
разыскивать, где  я читал о неком конкретном примере, когда в одном и том 
же православном человеке присутствовали одновременно и очевидный свет, 
и очевидная тьма.  
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    Кажется, это был пример из жизни Серафима Саровского, который 
продемонстрировал этот пример особым образом своему   ученику – 
Николаю Мотовилову. Но точно всё же не гарантирую. Но точно помню сам 
пример. Ученику (Николаю-?) с помощью духа старца было 
продемонстрировано духо – поле одного из  батюшек из братии монастыря, 
добросовестно участвовавшего в соответствующих службах - молениях  
   На какое - то малое время Николай (?) увидел, что излучательное поле  - 
аура (это я перевожу уже на современный язык) данного священника как бы 
выглядит как тело ... зебры. У зебры тёмные полосы соседствуют со 
светлыми, и у данного батюшки тоже был такой энергоинформационный – 
излучательный  
«окрас» личного поля духа. Как будто некая тёмная змея опоясала его тело. 
   Запомнилось в примере, что вроде бы Николай чувствовал малую 
духовность  (опять перевожу на русский – современный) этого батюшки, 
были в данной зафиксированной православной истории  какие –то слова, 
которые можно понять именно так. 
    Сам же ученик старца сравнил то, что увидел, с образом .... зебры. 
    То есть, пример хорош именно тем, что  показывает, что формальная 
религиозность, даже  при интенсивном молитвенно - обрядовом служении (а 
ведь, наверное, данный священник не один год пребывал в стенах 
монастыря), не очень - то исцеляет  - очищает ауру – дух человека. Но не 
только этим. Но и тем, что очевидно показывает, что у подавляющего 
большинства людей (пусть у значительной части, раз уж даже и у 
молящегося аура – дух – «грязный») именно таким «зебровым» образом и 
функционирует личная духо –составляющая. То есть, мы («средние», условно 
говоря, люди) одновременно, несём в себе и доброе начало, и имеем немалое 
затемнение. И соответственно, в своей жизни  проявляем  то свои высшие 
качества, то низшие. 
   А поскольку государство не формирует  для нас  доказательно 
необходимость  осознанного устремления к свету мышления, то мы и 
«шарахаемся» между двумя полюсами – двумя «зебровыми полосами» 
противоположных качеств нашего сознания. Между добром  и злом. 
    И,  зачастую, в добре видим  зло, а в зле - добро. 
    Это происходит в первую очередь из – за догматичности нашего общего 
мышления. «Зебровая  тёмная полоса» сознания,  зафиксированная одним из 
высших Учителей Православия, не осознана нами как типичный пример 
состояния нашего сознания. 
  И потому мы считаем, что Георгий Победоносец, поражающий змея, 
поражает внешнего врага, и не понимаем при этом, что высший символизм  
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поражения змея  в данном случае заключается в поражении своего 
собственного  зла – в осветлении собственной «зебровой полосы», 
затемняющей наше сознание. 
   Так происходит, конечно, и потому, что и телевидение, и  вся сфера СМИ 
не настроены на добро  научно – стойко – решительно, хотя внешне и 
отстаивают добро. 
     Но в ряде передач (с тем же долгим сверх культом художественного 
убийства или реально – документального) «отстаивает» с результатом,  с 
точностью до наоборот. Поскольку и конкретные передачи – фильмы – 
сюжеты – кадры – комментарии и т.п. объективно усиливают в нас тёмную 
«зебровую полосу» нашего сознания. И потому телевидение (как и иные 
СМИ),  находится в неком круговороте борьбы со внешним злом, ибо  не 
одолевает (как собственно и мы сами – вся Россия) осознанно -объективно  
своё собственное глубинное зло затемнения, пусть во многих  передачах (тот 
же КВН) борется с злом и  весьма достойно. Но значительная часть передач 
телевидения  не просто не одолевает, но серьёзным образом усиливает нашу 
тёмную «зебровую полосу», ибо нет в государстве постижения Закона 
Спирали – Полосы Закона Двойной Звезды, нет чёткого различения мысли 
добра от мысли зла. 
  И это не различение  порой предельно усиливает общую трагедию, если 
оценивать не различение с точки зрения междисциплинарного знания о 
человеке. 
   Вот примеры от нашего самого главного политолога (взявшегося 
представлять на Тв лидера нашей страны), в котором многие видят «титана 
добра», не отличая  оттенков «зебровых полос» мыслей – чувств политолога, 
почти ежедневно изливаемых на миллионы телезрителей. 
   Вот, к примеру, те зебровые «полосы» информационную составляющую 
которых многие отнесут безоговорочно к светлым – необходимым РФ 
практически (Владимир С... ,ТВ-26 от27.5.2025, 7:20): 
«....Если мы будем дорогими средствами  бить по дешёвым, то рано или 
поздно придём к тупику... 
Если бы у нас была малая авиация, и соответствующие системы, 
устанавливаемые на малую авиацию и средства поиска и выделения низко 
высотных целей, тех же беспилотников... 
Сейчас война становится войной геймеров... Да, штурмов никто не отменял, 
но...Разве мог кто – нибудь 10 лет назад представить, что такой будет 
война...Многие начальники ещё недавно считали, что беспилотники – это 
для пидорасов – мальчиков в розовых штанишках. Многие начальники. 
Хорошо, что их выгнали отовсюду... 
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Н   о чтобы это всё быстро развивалось нужны определённые условия... Не 
надо изучать историю вопроса – надо учиться управлять... Надо не 
легендарным оружием стрелять, а новейшим... 
И на каждый из этих вопросов есть ответ... 
   Цель: не  инфляцию задушить, а в войне победить. 
   Цель: не дикое количество дорогих танков произвести, а цель -  врага 
поразить...... 
    Надо  парализовать волю врага... 
   Нам не нужна их любовь – нам нужен их страх...» 

!? 
    А немногие к чему отнесут эти, на первый взгляд, весьма здравомыслящие 
(очевидна и конкретика, и глубокое знание проблем современного боя, ...) 
предложения – пожелания – утверждения, сделанные  в парадигме отсутствия 
души? 
  Не о «мелочах»  хочется сказать. Да, нужен в военное время строгий спрос, 
но всё же мысли о  «выгнанных  начальниках», которые не смогли 
предвидеть будущее, и над которыми чуть попотешался эксперт, это то 
мысле - действие в парадигме  духа, которое ослабляет нас. Ибо мы извечно 
наступаем на «старые грабли» - умаляем то, что было до нас – тех, кто 
отвечал за страну в прошлом не очень эффективно с нынешней точки зрения. 
   «Выгнанные начальники» - это тоже частицы -частички поля духа – и эти 
частички (ошибкам которых «эксперт» не посочувствовал,  а малость 
мимоходом поиздевался), так же излучают, после его неэтических слов нечто 
негодующее. Излучают как «униженные и оскорблённые», хотя об ошибках 
можно было сказать совсем по другому, не вызывая негативных эмоции у тех 
кто ошибся.  
    Что до «парализации воли врага», то, думаю, что это фундаментальная 
ошибка, ибо   подобное действие – это фактически чёрная магия, которая 
запрещена (как, впрочем, и белая) в последних Книгах от Мудрости Востока. 
  Можно страхом подавить волю к сопротивлению, но нельзя  при этом 
одолеть  - очистить глубинный зло – настрой. 
  Но злую волю – зло –настрой можно эффективно одолевать (хотя, наверное, 
не у всех всё же зло - настроенных), если  продемонстрировать человеку, что 
его зло – настрой – это то затемнение сознания, которое приносит великий 
вред и ему самому – его роду – его народу. 
   Но думаю, что  самая,  в парадигме  реальности духа, фундаментальная и  
трагическая   для страны ошибка главного политолога заключается в этих 
словах:  «Нам не нужна их любовь – нам нужен их страх...» 
   Почему самая фундаментальна для нас?  
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   Не просто потому, что мы исторически  - православная страна. А потому, 
что мы к общей насыщенности и мира негативными флюидами и конкретных 
взаимоотношений с конкретным врагом, согласно этого «фундаментального» 
совета, добавляем – усиливаем  и ещё сильнейшее  негативное чувство – 
желание  миллионов (пусть сотен тысяч телезрителей), внимающих 
политологу, запугать врага. 
   Да, страх   может  в какой –то момент действительно ослабить волю врага к 
сопротивлению, но лишь только затем, чтобы чуть позже и этот страх, 
соединённый с ненавистью, тоже (психо – духо сфера врага ведь будет им 
поражена и это затемнение  останется в его общей психо – духо – сфере) 
усилил глубинное затемнение мира и проявил  - явил себя на новом витке –
эпизода противостояния или истории. 
   Как же православной стране может быть не нужна любовь представителей 
врага? Ведь если эта любовь  проявляется даже в ком –то, то она значительно 
ослабляет энергетику противостояния (видимо, немало  в истории и реальных 
примеров, сходных  с историей Ромео и Джульетты, когда очередные  
враждующие «монтекки» и «капулетти» примирялись после явления 
демонстрации любви, хотя, зачастую, при этом успевали погубить своих  
любящих). 
  Так что вроде бы внешне яркое – призывное утверждение политолога, 
видимо, сильно подействовавшее на сознание его зрителей, в корне 
ошибочно. 
   Нам нужно и наше высокое чувство к врагу. Понятно, что являть народную  
любовь в наших  условиях  масштабного проявления врагом 
бесчеловечности, практически невозможно, но вот печаль о враге  явлена 
быть может и должна. 
   И хотя ура –патриоты  против гуманного отношения к врагу, зачастую, 
возражают, но  в парадигме  духа человечность, являемая  нами по 
отношению  к врагу, фактически производит чистку  психо – духо сферы 
врага, не говоря уж о том, что мы становимся неуязвимы для флюидов 
ненависти. 
    Так что, думаю в противовес кратко - ярко сказанному политологом, с 
претензией на мудрость,  мудро сказать  не кратко, но по существу как –то 
так: 
 «Нам не нужен страх  наших врагов как таковой, нам нужен переход в 
отношениях к человечности. Но если в какой –то момент у врагов России 
возникнет понимание, что нарушение  принципа человечности в отношении  
россиян наказуемо, то, такой страх, как временное недоразумение в 
отношениях, может быть всё таки и   целителен для врага» 
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   Но если всё же совсем кратко отреагировать на сказанное политологом, то 
может быть как – то так: 

«России не нужен страх врагов, России нужна 
человечность и любовь всех народов друг к другу» 

    И краткое, и развернутое опровержение высоты – мудрости утверждения 
главного политолога 9подтверждает тот Энергоинформационный Закон 
                                            
9 Не только главный политолог, но и другие лидеры нашей страны периодически 
пытаются воздействовать на врагов России с помощью страха. И нет ощущения, что эти 
попытки слишком уж  .... мудры. Вот свежий пример – Газета.Ru от 3.06.2024: 
«....возмездие для ВСУ неизбежно»: 
«Наша Армия активно наступает и продолжит наступление. Всё, что должно 
взорваться, непременно  будет взорвано, а кто должен быть истреблён  - 
исчезнут», - написал один из лидеров страны в своём telegram – канале...»  

!? 
   Но, если  таким образом высказана угроза, то разве она не мобилизует врага, который 
должен  непременно  
исчезнуть, непременно истреблен, на максимальное возможное сопротивление этому 
нашему желанию? 
   Не мудрее ли православным демонстрировать врагу, что даже и у самых отъявленных 
злодеев (Вспомним отношение к врагам Христа, которого ведь предали почти все – за 
исключением нескольких женщин. Так что надо было всех предателей Христа 
истребить, но кто бы тогда остался на земле?) могут зародиться угрызения совести. И 
особенно, если им продемонстрировать  (доказать научно) чудовищную ошибку, которая 
из «малого»  поначалу нелюбия к русским перешла в чудовищную ненависть при 
пассивном – равнодушном поначалу отношения к этому явлению предательства самих 
себя (ситуация  похожая  чем –то на историю предательства  Христа – частично самой 
Россией и масштабно Украиной) самой России. 
    Наша сегодняшняя угроза полностью истребить тех наших бывших братьев,  
кто чудовищно ошибся (тех, чью душу мы не защитили, где – то не сумели, где –то не 
захотели чем – то пожертвовать, но главное не явили тот уровень своей любви к 
Украине, при котором конфликт такого масштаба был бы невозможен), не давая им 
шанса на трансформацию своего внутреннего зла, сочетается с православной 
мудростью? 
    Почему православные иерархи не комментируют подобные высказывания? 
    Что они думают?  
   Что думают эксперты, изучавшие результаты научных работ по объективации 
сенситивных способностей человека?  
   Что думают исследователи утверждений Мудрости Востока? 
   Возможна ли трансформация зла того уровня заражения человека, которую 
демонстрируют ненавистники россиян, которые своей запредельно абсурдной к 
нам ненавистью мобилизовали нас максимально (и потому не надо нам повторять 
их ошибку), чего не смогли в мирное время даже и призывы православного люда? 
  Так кто в этом случае больший спаситель нашего затемнённого - «зебрового» 

сознания?  
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Любви, который автор называет Законом Двойной Звезды (фактически 
символику - спираль этого Закона и демонстрирует один из важнейших 
символов России, сутевой смысл которого до сих пор не понят, а именно 
символ Георгия Победоносца, поражающего змея),  и который 
фундаментально нарушает российское телевидение, усиливая тёмные полосы 
«зебрового сознания» и у своего населения, и у наших врагов. 
   Скажу  больше: если бы в России накануне конфликта любовь к Украине не 
ослабла, если бы угасла в значительной части населения, то конфликт бы не в 
принципе не разгорелся бы. 
  Вот ниже самый простой  пример «зебрового сознания» самого телевидения 
от, возможно, одного из самых влиятельных представителей нашего 
телевидения, поскольку ему доверено представлять руководителя нашей 
страны. 
  Извиняюсь, если у кого – то он вызовет тошноту, но таково наше общее 
«зебровое сознание», формируемое СМИ элитой, в отсутствии истинно 
философского сознания, в основе которого  лежит (должно лежать) такое 
обоснование «Страшного»  Закона Двойной звезды – Закона Георгия 
Победоносца, нарушить которое боялось бы и наше телевидение, и 
телевидение всех наших врагов по общему несчастью – невежеству  - не 
постижению  человечеством главной сути  (ТВ-26 от27.5.2025, 9:52): 
«За что этот старик в красном, притворяющийся старухой, вмазал Мак...у? 

 Может быть за то, что Мак... лобковую вошь на З....м подхватил?»  
!? 

   Высказывание, никак не соизмеримое с человечностью,  увидели бы мы в 
сказанном (хотя, конечно, и обжимание между собой влиятельных  мужчин  - 
лидеров своих народов– тоже мерзость, загрязняющая дух этих народов), 
если бы подобное озвучил кто –либо из наших врагов о ком –либо из 
россиян. 
   Но, поскольку это говорит лидер политологического телевидения (для 
которого сказанное  - не случайное исключение после которого «злодеев» всё 
равно мгновенно «вышибают» с экрана, как мгновенно был недавно удалён 
В.Соловьёвым Сатановский, грубо нарушивший этику в отношении 
представительницы МИД, а повседневное нарушение этики ), мы 
предпочитаем, на подобную неэтичность (по сути высказывание   
антибожественно) своих не реагировать.  
   Это  не реагирование для нас смертельно опасно не только просто потому, 
что каждая подобная «отвратительная волновая мысль » мгновенно с 
помощью тв – техники распространяется на миллионы «онлайн – сознаний» и 
на миллиарды «не онлайн –сознаний», нанося тем и другим 
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энергоинформационные травмы, затемняющие их дух. 
   Но это наше не реагирование делает конкретных наших врагов, 
перечисленных в неэтичном - издевательском слове, предельно ярыми – 
стойкими. То есть, предельно сильными во зле. Одновременно подобные 
сверх издевательства в отношении первых лидеров государств не могут быть 
прощены и окружениями этих лидеров, и народами. 
   Тем самым «главный политолог»,  с одной стороны (говоря объективно), 
эффективно заботится об усилении наших воинов на СВО, но с другой 
стороны мощнейшим образом усложняет им же их задачу, ибо делает врагов 
(сказанное не исключение, а скорее «правило» - обыденная неэтичность, хотя 
слово «неэтичность» мало подходит к этому запредельному оскорблению 
людей, играющих эти роли настолько «ярко», что отвращают россиян от 
демонстрации своих качеств сознания предельно эффективно – спасибо 
врагам – делают то, что оказалось непосильно ни святым, ни эволюционным 
коллективам) предельно стойкими во зле, то есть предельно затемняет 
зебровую полосу их общего сознания. 
   Но в этой хуле на бога (ибо подобная издевательская мысль равна такой 
хуле, ибо для русских «Бог это Огонь, согревающий, и воспламеняющий 
сердца» и потому и данное издевательство, озвученное на тв и любое иное, 
это не просто то, что не  согревает сердца людей, не просто то, что не 
воспламеняет их Огнём Любви, а то, что разрушает эти сердца, делая людей с 
разрушенными сердцами теми или иными бандеро - каями), как ни странно 
есть и великий ... позитив. 

!? 
Да – да, и позитив. 
Дело в том, что на уровне духа «главный политолог» тем самым говорит и  
том, что элита России, чтящая всё - таки православие, нарушила - нарушает 
Завет Сергия  (пусть нарушила и частично): «Имейте любовь 
нелицемерную», ибо никак ни высшие представители элит, ни даже высшие 
иерархи не реагируют на подобную тв – хулу на бога, повреждающую 
русские- российские сердца. 
   И вот тут имеется удивительный ответ на очевидные вопросы: 
  А почему православные иерархи, среди которых не мало духовных людей, 
не реагируют на данную конкретную бездуховность? 
   И почему лидер политологии как бы нарочито из раза в раз позволяет себя 
демонстрировать подобную бездуховность на экранах? 
  В парадигме, в которой нет души, можно сказать, что проблема в том, что 
данные люди мало духовны. И нет среди них тех «исключений», которые 
должны по своему статусу восставать  против подобных демонстраций   
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нелюбия - лицемерной любви. 
   Но никто, видимо, не восстаёт. Никто, в частности, не указывает главному 
политологу и его команде на очевидные ошибки, усиливающие 
конфронтацию. 
   Почему же? 
   Одно из неприятных объяснений такое: мы находимся в том переломном 
для всего мира «армагедонном» времени, о котором говорили некоторые 
православные пророки, говоря при этом и о том, что велика будет в это 
будущем времени бездуховность иерархов - священства, которые даже 
догмату о воскресении верить не будут. 
   А вот второе объяснение более «приятное», поскольку  в парадигме 
многоуровневого сознания, по – видимому, происходит (как и в случае с 
врагами, когда враги оказываются .... «врачами», ибо не действуют без них 
целительные советы Мудрости) удивительнейшим образом нечто другое. 
    Что именно? Высшим многоуровневым сознанием и Православия и 
конкретного влиятельного политолога, представляющего лидера страны,  нам 
специально демонстрируется глубинная болезнь общества!  
   Разумеется, и политолог, и священство демонстрируют эту общую болезнь 
не на уровне осознания её своим земным сознанием. Не на уровне сознания 
«затемнённых зебровых полос», а на уровне «светлых зебровых полос». 
   То есть, исследователь, в данном случае, не случайно включил в момент 
демонстрации сверх неэтичной  мысли соответствующий канал. То есть, 
между «светлыми полосами» сознания политолога   и «светлыми полосами» 
сознания исследователя в какой –то момент установилась нужная связь 
(«светлые полосы» как бы просят помочь в излечении своих «затемнённых 
полос» того, кто может сказать нужное слово), которая и стимулировала 
исследователя включить нужный канал телевизора в нужный момент. И 
получить, соответственно, нужный шокирующий импульс, который заставил 
исследователя возражать, что видимо, очень нужно высшим «зебровым 
полосам» и народного сознания, а не только сознания самого политолога, 
который может чрезвычайно загрязнить пространство, если не получит 
спасительного для души разъяснения. 
    Шокированный,  услышанным «натуралистическим описанием 
взаимодействия высших лиц двух народов,  исследователь полистал 
интернет, чтобы посмотреть, как главные политолог вёл себя в иных 
обстоятельствах своей предыдущей тв – деятельности. 
   И было замечены и другие неэтические провалы, особенно нагляден 
провал, которые можно назвать так: 
«... можете быть..» . Это ситуация с  профессором Третьяковым, который на 
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ежедневно – еженедельных политологических тв посиделках главного 
политолога, был одним из немногих, кто порой весьма стойко возражал ему. 
Но однажды,  конфликт разгорелся из – за малости, когда политолог обвинил 
Третьякова в том, что тот не даёт высказываться оппонентам, на что 
профессор ответил, что это  неправда  -  ложь. 
    И тем самым вызвал гнев главного политолога: 
«...прошу вас успокоиться и забыть о моем существовании. После того, что 
вы сказали, вы можете работать, можете говорить, можете быть.  
   Потому что обвинять меня во лжи непозволительно никому. Потому 
что дальше это будет суд», — добавил политолог»... 

!? 
   И вот оно то  важнейшее  - сутевое слово, озвученное политологом, которое 
исследователь тоже по какой – то случайности не пропустил.  
   И это важно, ибо в этом слове кроется общая суммарная  неправда, 
которую можно сурово назвать ложью, хотя  можно и мягче – общим 
невежеством. 
   И размышляя о бедах России, бедах народных, исследователь и подумал, 
что хорошо бы дать определении лжи с точки зрения междисциплинарного 
знания о человеке. 
   В обычном (ожеговом)  смысле: «Ложь – намеренное искажение истины» 
   А если об истине элиты общества по какой –либо причине  не услышали, то 
разве их жизнь не является в главном .... не совсем правдой? 
   Пусть и не осознанной «не совсем правдой»? 
   Ну, что ж попробую дать определение «лжи» при попытке достичь более 
духовного состояния сознания, заблокировав максимально обыденное... 

.... 
   На написание определения лжи, данное с учетом результатов научных 
работ по объективации сенситивных способностей человека, ушло секунд 30, 
хотя на настройку сознания потребовалось 2-3 минуты. 
Вот, что получилось: 
«Ложь  -это такое энергоинформационное состояние человека, которое 
затемняет его жизненные показатели, в первую очередь, излучательные 
показатели, но и показатели жизненных сред организма. 

Тем самым такое затемнение, определяемое приборно, фактически 
градуирует всю общественную – умственную – творческую -  политическую 

жизнь людей, ибо каждое их действие – бездействие является или 
приближением к свету,  или приближением ко лжи» (дано 16.5.2025, 18:40) 

!? 
   Ну, что ж, в целом, очевидно, что  энерго-информационной лжи в нашем 
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обществе много. 
Но главная «не совсем правда» в стране и, соответственно, на телевидение  – 
это отрицание – не осмысление  того что собственно сама мысль 
человеческая создаёт в людях тёмные полосы не любви или светлые полосы 
любви. 

...... 
   1. Главные вопросы политолога, на которые можно ответить таким 
образом, что ответ будет долгоиграющий – на уровне духовном и на 
уровне обычного мышления. 
 
 
     Мысль из «Вступления»  о том, что между людьми, занимающимися 
одной и той же проблемой с разных сторон её решения (хотя  может быть и 
не обязательно одной и той же проблемой) может происходить 
неосознаваемое  ими взаимодействие  легче понять тем, кто читал 
утверждения Мудрости Востока о том, как работает психическая энергия 
людей. И, в частности, о том, что мысль, рождённая  мозгом  - интеллектом, 
распространяется весьма далеко (и особенно  далеко распространяются  и 
мысли магические) даже и без усиления этой дальности техническими 
средствами СМИ. 
   А вот истинно сердечная мысль (рождённая сердцем) мгновенно достигает 
всех уголков Земли, даже и без всякой помощи СМИ (о некой мгновенности 
передачи мысли утверждают в своих работах ряд учёных, в частности, 
Людмила Болдырева, Дульнев, Казначеев ...). 
   И эта «мгновенность», соединяющая людей различного мышления, не 
взаимодействовавших между собой физически, порой видна (пусть всё же 
как подтверждение гипотезы) в поле Общего Мышления.  И особенно, если 
кто –то из взаимодействующих между собой относится к своему оппоненту 
хотя бы с долей доброго чувства. Например, с сочувствием, что оппонент так 
грубо ошибается (в общем именно и такое чувство у автора к главному 
политологу – титану и добра, но одновременно и зла) и вредит тем самым 
сознаниям миллионов. 
   Много подобных подтверждений (пусть и с долей условности) происходило 
в жизни – в восприятии автора этого статьи – письма на телевидение. 
  Из последних таких «подтверждений»,  как раз было и ещё одно случайно – 
неслучайное взаимодействие с «титаном» очевидное для автора. 
   Как это произошло? 
Путешествуя по своим старым флэшкам, я обнаружил недописанное в свое  
время мною   произведение «Хотят ли русские войны?» и ещё одно 
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недописанное. И прочитав по диагонали, подосадовал, что важные мысли из 
произведений  (может что –то и цитировал – не мог вспомнить) до россиян 
доведены, видимо, не были. Имею в виду даже не сами незавершённые 
произведения, а те из них «кусочки», которые писались земным автором при 
попытках настроя на высокое сознание – мышление. 
   И вот фактически почти сразу после этого огорчения я смотрю на ТВ – 26 
монолог  главного политолога, который задаёт телезрителям такие вопросы, 
которые как раз и отражены в этих не публиковавшихся произведениях. Вот 
какие вопросы Владимир нам задал, и в какой – то степени вынудил 
исследователя взяться за написание этого произведения (всё таки задёт 
вопросы человек, представляющий  Лидера страны для миллионов, так что, 
отвечая ему, исследователь отвечает и президенту РФ), приведя и те ответы, 
что были давно написаны и поразмышляв в нём и над другими вопросами: 
« А какой  мы видим нашу страну в 50 – м году?  В  40- м? А в 30-м? 
А кто мы как народ? А какое у нас общественное устройство?... 
Кто на эти вопросы отвечает?... 
Хочу понять, как это приведёт к победе в войне? Как соотносится всё, что 
они говорят 
 с наукою, с мировым опытом?... 
Что надо сделать, чтобы экспансия российских фильмов была повсюду? 
Что надо изменить?...»10 

..... 
   Эти вопросы радуют, ибо, судя по ним, наши политические –
политологические элиты начинают всерьёз задумываться о научном 
(надеюсь, что о научном) мировоззрении. Вопросы мировоззренческого толка 
задаёт из команды главного политолога и Мехаев, и Куликов. Вот для 
примера Дмитрий Куликов (ТВ-26 от 26.5.2025, 8:21) 
« Только что под руководством Караганова группой экспертов  
 создан документ: «Живая идея – мечта России. Кодекс россиянина» 
(ср. с Кодексом Эниолога - клятвой на смерть) 
Надо ответить на вопросы: какие люди должны быть в нашей стране? 
У них понимание должно быть, что они могут, что они хотят 
А не какие –то 5 вариантов, которые ни о чём. Я заостряю...» 

.... 
   На переходе тысячелетий руководители междисциплинарной секции 
учёных, не без помощи Свыше, написали Кодекс эниолога... В этом Кодексе, 

                                            
10 ТВ- 26  от 13.5.2025, вопросы от В.Соловьёва, считающего нашим высшим мыслителем – 
философом - Кургиняна. 
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предназначенном для всех людей, оказывающих то или иное мысле -влияние 
на иных людей (а такими оказывающими мысле – психо влияние являются 
фактически все политики, политологи, все представители масс – медиа ...) 
были и слова Клятвы слова: 

«Пусть кровь в моих жилах перестанет течь, если буду творить зло...» 
!? 

   То есть, немалая часть представителей наших СМИ (а ярые русофобы – 
почти поголовно) , если бы произнесла клятву, получила бы очень печальный 
для себя результат. Хотя в парадигме духа лучше умереть, чем творить мысле 
– зло, за которое собственному духу придётся долго «отдуваться» - 
рассчитываться. 
   Отрывок из этого Кодекса автор, по поручению руководителей секции, 
зачитал примерно в 2005 году на конференции народных целителей страны 
(и бывших республик СССР), которых собирал в Москве д.м.н. Гальперин. 
   Зал слушал в гробовом молчании... Так что вряд ли слишком многие 
целители приняли для себя слова клятвы, которую фактически произнес  
(принял и для себя, хотя и не сразу это осознал//надо полагать, что, если 
после своей «смертельной» клятвы .. на жизнь автор до сих пор не умер, то, 
значит, в целом всё таки пока удаётся соответствовать сути клятве) на их 
глазах ученик междисциплинарной секции учёных. 
   Но не слышал, чтобы Кодекс и Клятва из междисциплинарной секции 
заинтересовали  за прошедшие 20 лет представителей каких –либо наших 
элит. Отсюда и результат. Но с другой  стороны потерять сразу (в случае 
насильного принятия клятвы) значительную часть элиты вряд ли 
целесообразно. 

..... 
   Проблема с вопросами от политолога в том, что если отвечать на них в 
парадигме реальности духа, то ответы вряд ли будут полностью понятны тем, 
кто в парадигме потенциального бессмертия души человека жить не хочет. И 
всё же, поскольку уже есть значимые научные результаты о влияние мысли 
на материю, то в какой бы парадигме не отвечать на перечисленные вопросы, 
ответы  всё же должны быть соизмеримы. 

Итак, главный политолог: 
« А какой  мы видим нашу страну в 50 – м году?  В  40- м? А в 30-м?» 

Ответ Евг. в обычном размышлении: 
   В своё время Ванга (хотя в каком именно году точно не знаю, но, видимо, в 
районе 80 –го) говорила  о том, что «Придёт время и  Америка признает 
духовность  России. Произойдёт это ещё не скоро. Через 60 лет» (пишу по 
памяти). 
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   То есть, вот тот позитивный дл всего мира результат, который, видимо, и 
запланирован Высшей Духовной Силой, о которой мы мало что знаем, но всё 
же значительная часть экспертов – представителей междисциплинарного 
знания, видимо, будут, так или иначе, но  солидарны в том, что эта Духовная 
Сила проявила себя при создании Высших Книг для человечества, в том 
числе книг «Живой Этики». 
    Очевидно, что если подобный прогноз произойдёт, то уровень агрессии – 
зла в мире будет значительно, а то кардинально умален к 40 – м годам, что и 
даст миру хороший шанс не только на выживание, но и на прорывное духо- 
развитии человека. 
    И очевидно, что это умаление зла не может произойти само по себе – 
должно произойти что –то, что покажет элитам Америки и правоту в главном 
России  и духовную силу России. 
   Для меня, безусловно, что и показать  свою правоту в главном, и показать – 
развить духовную силу Россия может лишь на основе синтеза знания  о 
человеке. То есть на основе знания о человеке, которое, в то время пока  
миллионы россиян в 90 –е и 2000 е  мечтали о капиталистическом богатстве, 
постигали и эволюционные коллективы и многие  незаурядные одиночки. 
   Это знание хотя и не было суммировано ярким – доступным очевидным 
образом, но всё же так или иначе, но через статьи, книги, выступления ... 
эволюционеров отражено в нашем Общем Мысле – Поле. 
   Так что для того, чтобы позитивный  и для России, и для мира прогноз от 
Ванги  исполнился, надо устремиться к постижению этих статей. 
   Суммирование сутей статей, соединяя сути статей с религиозным знанием, 
неизбежно покажет нам, что главным богатством человека являются его 
высшие мысли –чувства. И это будет означать, что наиболее подходящим 
строём, который максимально будет помогать человеку овладевать его 
высшим богатством, является духовный социализм, ориентированный  на 
духовное развитие человека. 
    Я не знаю: устарел ли прогноз Ванги, ибо элиты России долгие уже годы 
молчат о том знание о человеке, которое и должно определить новое 
мировоззрение. 
  И всё же надеюсь, что позитивный прогноз Ванги ещё возможен и ещё 
возможно в той или иной мере опередить природные и вероятные психо –
потрясения мира – человечества. 
   И хотя какие – то потрясения будут вероятно всё равно неизбежны, и 
России в своё духовном статусе придётся оказывать духовную и 
материальную помощь многим народам. И, вероятно, и 40 –е и 50 е годы 
будут наполнены и этим, но, видимо, в эти годы  будут и какие –то 
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прорывные прозрения, которые позволят землянам всё же увидеть братьев по 
космическому разуму. И, по меньшей мере. постичь  факт того, что 
существуют эфирные и плазменные формы мыслящей жизни. 
Вот как –то так. 
Что скажет Мудрость? Возможен ещё позитивный прогноз от Ванги без 
сверх потрясения для человечества? 

Ответ: 
   «Друзья, нельзя достичь цели  не поставив её. В этом проблема  и беда 
России и всего мира. И потому действительно хорошо, что политики – 
политологи начинают задавать мировоззренческие вопросы. 
Но нельзя на них ответить достойно, если не опираться на суммарные 
работы – достижения тех ученых, которые искали истину о человеке, 
участвуя в работе  в тех же эволюционных коллективов. 
   Великая беда в том, что эти работы не были как должно обобщены – 
суммированы, что и не даёт сейчас тем же задающим вопросы опереться 
на что –то устойчивое –значимое, говорящее о перспективе роста духа 
человека, о векторе его эволюционного устремления, выводящего на 
просторы космические. И в плане физического космоса и в плане космоса 
духовного. 
   И всё же даже и тот малые синтез который обозначил Наш ученик из 
междисциплинарной способен помочь увидеть главный вектор развития и, 
уже видя  этот вектор приложить к нему поочерёдно всё то наработанное 
знание, которое исследовали эволюционные коллективы. 
   Так что не можем утверждать что уже нет шансов выйти на прогноз 
той же Ванги без сверх –стрессов  для человечества. Ещё есть вероятность 
такого прогноза. Как есть вероятность и того, что потрясения 
ожидаемые всё же будут вполне посильны человечеству для их преодоления, 
если те народы, которым придётся идти через большие бедствия сохранят 
– восстановят –наработают сердечную связь с Россией. 
   Не может дух помочь всем народам в условиях нелюбия и раздрая, 
царящего сегодня. 
   И потому жёсткое условие  и своего рода требование духа – будем и Мы 
помогать всем, но только эта помощью будет идти всё больше и больше 
лишь через Дух России, ибо лишь таким образом можно удержать 
планетарное равновесие. 
   Услышит Россия Мудрость , услышит мир Наш главный совет покажут 
уже самые ближайшие  годы. 
Не хотели бы чтобы Наши ученики, занимающиеся проблемой знания о 
человеке превращались в «гадателей» на кофейной гуще – много таких 
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гадателей. Могли бы Мы дать относительно точный прогноз для такого  
рода своих учеников. Но он не поможет делу, а лишь привлечёт внимание 
ненужных для поиска истины людей. 
   И потому Мы всё же не даём сейчас  прогнозы на 40 – 50 - е. В том числе и 
потому, что Наш ученик обозначил то главное, от чего зависит позитивное 
будущее, весьма точно. Скажем сейчас лишь о том, что дух не может не 
планировать высокие исходы и своего рода настаивать своими мерами на 
высоких исходах. Ибо именно работа духа – это развитие – создание 
высокого  человечества, которое войдёт достойно в семью космических 
народов и получит высочайшие возможности духовного рода. В том числе и 
возможности путешествий по духовному космосу и космосу физическому с 
помощью развития огненных духо  - тел земных людей. 
  И эта возможность появится не единичных людей, а масштабно в 
относительно короткий исторический промежуток времени, если Россия 
выберет Любовь нелицемерно»   

.... 
Главный политолог: 

«....А кто мы как народ? А какое у нас общественное устройство?...» 
Ответ Евг.: 

   Мы, судя и по беседам с Мудростью и по многим прозрениям наших 
великих  писателей – поэтов – священнослужителей – учёных прошлого и 
сегодняшнего  ... - тот народ, который особым образом суммирует в самом 
себе, в неком своём высшем потенциале духовные достижения всех народов. 
Суммирует для того, чтобы помочь человечеству преодолеть бездуховное 
состояние.  Если его не преодолеть, то    человечество отторгнет сама 
Природа 
  Так что потенциально мы – народ, должный фактически спасти 
человечество от своего внутреннего зла. Но пока от этого внутреннего зла мы 
ещё  не спасли и самих себя. Так что мы сейчас на перепутье – или исполнять 
высшую духовную миссию всей страной, или, провалившись в бездуховность 
фактически перекрыть возможность спасения и остальным народам 
человечества. 
   Общественное устройство при такой миссии может быть только духовным, 
пусть с пониманием некой этапности достижения этой духовности. 
Капиталистическое устройство общества выполнить подобную миссию нам 
не даст. Что может добавить (возразить?) к этому Мудрость? 

Ответ Мудрости, 1.06.2025: 
   «Друзья, Мы неисчислимым количеством раз за многие прошедшие 
десятилетия, так ли иначе, но через Наших учеников, через людей 
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воспринимающих дальние мысли, так или иначе, но поясняли что значит 
Россия для всего мира  и какой видится Россия духу. 
   Так что если вы отыщите и суммирует все эти высказывания, то 
получится достаточно большой сборник. 
    И все  же используем каждую возможность, что бы и ещё что - то 
важное сказать о России. 
   Да, Она  Мессия последних времён, да и была своего родам Мессией и в свои 
последние столетия, как бы не называлась при этом. Суть деяний 
мессианского народа в том, что он проходит через наиболее трудные 
духовные подвиги для того. чтобы в народном духе укрепилось – закрепилось 
то или иное достижение лучших одиночек, которые шли на те или иные 
подвиги. 
   Одиночки, как правило, не знали, что они идут на эти подвиги после того 
как решились, в сопровождении Русского духа. Это сопровождение было 
необходимым и для того, чтобы ничто не могло умалить –сбить с высокого 
настроя идущих на подвиг и для того, чтобы подвиг зафиксировать 
максимально ярко – подробно для Самого Русского Духа, частички которого 
будут обучаться и на конкретном подвиге. 
  Так что подвиги русских воинов во все века, как бы сопровождались 
высшим сердечным духом планеты, что и позволило развить русский  - 
российский народа максимально духовным- сердечным образом, в сравнении с  
иными народами.  
   Эти великие русские одиночки для того, чтобы с высотой Русского духа 
соприкоснулось всё человечество максимально сердечным образом, 
достигнув высшего результата  в Русском духе, в иных своих итерациях – 
приходах на землю, зачастую, выполняли значимые, часто героические, роли 
в иных народах. 
    Тем самым, соединяя эти народы с помощью их собственных лучших с 
лучшими Духа Русского, проявившего себя в России. 
   Тем самым можно дать такое определение русскому народу: 
   «Русский народ – это передовой Отряд человечества, который создавался 
духом лучших героев всех народов для того, чтобы помочь человечеству 
одолеть всеобщую бездуховность и войти высокой звёздной частичкой в 
семью звездных народов Духовного Космоса» 
  Общественное устройство у звёздных народов, конечно, может и должно 
быть только таким, которое максимально  развивает сердечность – 
звёздность, которое даёт возможность максимально утончать мысли – 
чувства для того, чтобы земной человек даже живя на земле, все больше и 
больше приближался к себе самому – звёздному человеку 
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2. Пояснения из прошлого – прошлых записей, говорящих 
об ответе на вопросы политолога с иных ракурсов. 

 
Расширенный вопрос к Мудрости  

о Новом Русском Оружии, 22.12.2017: 
   Чуть – чуть порассуждаю  над услышанным от президента о новых 
возможностях России в сфере обороны страны с помощью разработки тех 
систем вооружения, от которых пока не могут защититься Соединённые 
Штаты. 
    Если рассуждать в обыденном состоянии сознания, то я и как обычный 
человек и как человек военный, в прошлом имевший определённое 
отношение  к близким разработкам (корреляционно – экстремальным 
системам наведения), где –то рад тому, что президент обозначил такую 
аргументацию, которая очевидно способна на какое –то, возможно, 
значительное время, уберечь страну от самых страшных прямых угроз. 
    К достоинству речи президента отношу и то обстоятельство, что 
подчёркивается вынужденность этой альтернативной меры, и то, что 
президент настроен на возобновление миролюбивого диалога, при развитии 
которого ни подобным системам вооружения, ни предыдущим не  будет дан 
ход для завоевания жизненного пространства или на отмщение тому, кто 
попытается завоевать. 
   И всё же, и всё же, неприятен и немалый процент злорадствующих с 
нашей стороны, мол, съели, американцы. Как неприятен и опасен 
процент тех, кого подобная защита России  лишь очевидно 
раззадоривает.  
    Кроме того не радуются такому внешне успеху и люди весьма уважаемые 
и глубоко анализирующие военную сферу. 
Например, Константин Сивков: 
  «Эта аргументация лишь стимулирует запад на создание гиперзвукового 
оружия». 
Не радуется и генерал Ивашов: 
«.. рождаемость упала на 11%...... 
Около 70 млн. находятся за чертой бедности... 
У президента был шанс, но ...» 

!? 
   Про шанс, данный президенту,  Ивашов ошибается -  шанс был дан  всей 
России. Этот шанс может себя мощно проявить лишь при устремлении 
России к высшему смыслу бытия. 
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Но об этом смысле, как признал публично (отвечая на вопрос автора) 
политолог Панарин,  ни одного слова не сказал ни один политолог России, в 
том числе не слышал  таких слов ни от Сивкова, ни от Ивашова. 
   Так что президент сражается за Россию в условиях своеобразной 
«блокады» элитами призыва к устремлению к высшему смыслу бытия. 
   И всё же он порой очень близок к точному призыву. Так призыв развивать 
малые города, уже приближается к призыву развивать малые сёла и 
деревушки. Повторение призыва Солженицына  сберегать человека  уже 
близко к призыву – развивать – совершенствовать главное в человеке – его 
духо – сознание, его душу. 
   Мощная народная Душа сможет, хотя догматикам от материализма в это 
трудно поверить защитить себя даже и от военной угрозы с помощью 
высокой концентрации высокой психической энергии. Много таких примеров 
видели в прошлом, в том числе и в военной области, когда ни пуля, ни снаряд 
не могли поразить человека, за которого были произнесены высокие 
сердечные молитвы. 
   Этот пример позволяет предположить, что если Россия решиться 
устремиться к Высшей Спасительной для человечества цели, но кто –то 
попытается направить в её стороны опасные ракеты, то эти ракеты могут 
взорваться (это не сверх  - фантастика – концентрированная психическая 
энергия может повоздействовать на систему управления – наверняка)  на 
самом старте. 
   Причём эти ракеты  взорвёт на старте не Сам Русский Дух, а дух тех 
народов, тех родов, который будут задействованы безумцами, желающими 
нанести вред Общему Сердцу Человечества. 
   Вот  такие мысли возникли при размышлении над речью президента в 
обычном режиме мышления. И всё - таки вряд ли они, несмотря на 
удивительнейший пример с кёрлингом, могут убедить военных в том, что 
Русский Дух защитит Россию лучше, чем альтернативные виды вооружения, 
и что ракеты тех агрессоров, которые попытаются атаковать Россию, 
взорвутся на этот раз прямо на старте. Может быть в какой – то самый 
пиковый для человечества момент и взорвутся, но не все же? 
   Как бы Сама Мудрость прокомментировала демонстрацию военной силы 
России и мысли рядового аналитика, размышляющего об этой демонстрации? 

Ответ Мудрости, 22.12.2017: 
    «Друзья, нельзя военным путём решить проблему эволюционного 
мировоззрения.  И всё же в момент переломного событийного развития 
мира, полезно продемонстрировать мощь того рода, что 
продемонстрировал президент. Да, эта мощь не может устремить народы 
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и элиты в объятии друг к другу, но всё же эта мощь может вызвать и 
вызовет некое опасливое понимание, что этот народ, эту страну, этого 
президента лучше не провоцировать слишком сильно. Именно это понимание 
даст некую временную фору России, которая должна всё же встряхнуться, 
должна услышать о духовном пути, ждущем её самою и весь мир. 
   И Мы, в известном смысле слова, обеспечиваем могущество России и в 
военной сфере. Не только потому, что та сфера духа, о которой говоришь, 
та сфера, которая действительно способна не позволить взлететь 
ракетам, должна быть ещё своего рода завоёвана Россией, своего рода 
заслужена. 
   Да, существует такая мощь в её потенциале духа. Да, может Дух 
продемонстрировать разовое демонстрационное явление такого рода. Но 
демонстрация что –то даст к приросту безопасности мира, лишь в 
случае глубокого осмысления явления. Лишь в случае духовного развития 
России, выбора духовного пути развития. При ином направлении развития 
подобные демонстрации лишь будут служить бездуховному закабалению 
элит и народов, ибо бездуховные властители все подобные достижения – 
остережения духа сведут к тем или иным психотропным возможностям 
той или иной противоборствующей стороны, как это было со множеством 
подобных демонстраций в прошлом. 
    Именно множество раз дух демонстрировал неуязвимость тех или  иных 
людей  в тех или иных ситуациях, в которых невозможно уцелеть без 
серьёзного ущемления здоровья, или в принципе невозможно сохранить 
жизнь. О  многих подобных случаях рассказывают и хроники святых, и 
боевые повествования воинов последних войн. Были и у тебя личные 
примеры, когда ты в принципе не мог не получить серьёзных травм, но 
обходился без них. 
   Так что, действительно могут взорваться ракеты, угрожающие России, 
на старте, но это не выход из ситуации. Выход –возлюбить и Америку, и 
Трампа и Хиллари, и весь мир, и именно, отталкиваясь от этого глубинного 
восприятия своих «врагов», двинуться  по Дороге совершенствования своего 
духо – сознания   и духо – сознания всего мира. 
    Вот  именно Движение, Реальное Движение по этой Дороге и является 
тем мощным и наступательным духовным оружием и духовным щитом, 
которому не страшны сонмы ядерных ракет. Не придётся в этом случае их 
взрывать на старте Высокому Духа, ибо сами американцы, сами народы, 
уже начавшие солидаризовываться с Россией, и станут мощными 
союзниками в случае реального устремления по Высокому Пути, не дадут не 
духовным элитам причинить большой вред России. 
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   Подтверждаем, что главное  Оружие России -  это её  Высокий Дух, Её 
сердечность, её любовь к иным народам. 
    Именно этот дух, эту сердечность почти не развивают элиты, и 
особенно элиты политологического толка, погрязшие в спорах о тех 
комбинациях политологического толка, которые принесут России 
большую материальную выгоду. 
    Ничего не принесут эти комбинации ни России, ни самим 
комбинаторам. Ушло время подобных комбинаций. Пришло время 
Русского Духа. 
   Русский Дух Высокого Человека уже идёт по планете, собирая Единую 
Ударную Армию, которая, устремляясь в  просторы духовного космоса, 
поведет за собой все народы и все элиты. 
   Даже и самые бездуховные. Пришло время. Не будет страшных 
катастроф, если Россия выберёт высокую Дорогу. Пусть молятся все 
народы за Высокую Дорогу России и за её президента, ибо он отвечает 
сейчас за выбор этой Дороги. Аминь» 

..... 
Удивительный ответ Мудрости 

  в день памяти Евгения Евтушенко ( 10.4.201711 на 
вопрос «Хотят ли русские войны?»  

…. 
Ответ (в  восприятии или воображении искателя) 10.4.2017: 

    «Родные, Русский Дух, изначально выращивался Вселенским Духом как Дух 

                                            
11 И этот текст может, на взгляд искателя, быть весьма  целительным средством для тех русских 
и даже и не русских людей,  которые доверяет конкретному простому русскому (простому и в 
смысле обычных слабостей и грехов, присущих типичному русскому) в главном. Хотя бы  том, 
что все его свидетельства – это реально наблюдавшиеся  факты.   А многие необычные 
мысли, восприятия родились (ощущались-воспринимались-?) при не совсем привычном способе 
мышления. Далеко не все такого рода мысли сам искатель считает мыслями достоверно 
высокими, но ряд мыслей высокие в его ощущения весьма и даже предельно. Это  не даёт 
индульгенцию искателю на то, чтобы сказать о том, что все его творческие произведения 
(содержащие порой и предельно фантастические мысли ) однозначно высокого уровня и 
однозначно истинно отражают неизвестную нам Реальность. Но, если кто – то отвергает и 
слишком фантастические мысли искателя, и не слишком, без их анализа, без обсуждения, без 
формулирования вопросов к искателю, то в таких случаях, диалог не целесообразен. 
Высокопоставленный человек, прежде чем услышать сверх фантастические мысли  простого 
человека, должен  научиться реагировать спокойно хотя бы  на малые возражения его точке 
зрения. А уж потом принимать сильнодействующее русское лекарство. 

Эта рекомендация относится и к Приложению: «Хотят ли русские войны? 
 
 



67 
 

предельно миролюбивого – сердечного настроя. Уже  и по одной этой 
Изначальной Причине, скрытой от живущих сегодня не измеримыми 
пространствами и протяжённостью времени – событий – исходов – 
приходов – рождений - зарождений – катастроф, и всего того, что 
сопровождало многие сменяющие  друг друга народы, которые в результате 
своей долгой истории, соединяясь с Изначальной Причиной – Планом, и 
породили, вместе со Вселенским Духом, Русский Народ. 
    Этот народ фактически является   основой существующего миропорядка 
на планете Земля. 
   Однако эта истина для высокого духа всех народов не может сегодня 
быть  правильно воспринята  самими земными народами и даже самим 
русским. Не только потому, что эту Истину невозможно прямо узреть. Не 
только потому, что на планете преобладает неверие в духовное устройство 
человека. Неверие в то, что человек рождён из духо – материи, и, что, в 
первую очередь, человек  - это тончайший сгусток духо материи, в котором 
и память, и потенциал мышления, и потенциал воображения.  
  Эти потенциалы зависят не только от Высшего настроя  - потенциала 
того или иного народа, но и от настроенности самой конкретной души, 
которая должна  являть  эту настроенность  фактически на протяжении 
всей своей земной жизни. И особенно в решающие сложные моменты этой 
жизни, в которые приходится делать выбор сходный с тем, что сделал 
поэт Евтушенко, проявивший незаурядное мужество духа и любовь к людям, 
в момент, когда фактически миллионы молчали. 
   Именно это молчание сердец  и должна преодолеть Россия, и должен 
преодолеть русский Народ, который Мудрость всегда рассматривала много 
шире узкой национальности, узкого  его именования. 
   Именно в слове «русский» - слово «советский», в котором около 150 
самых различных народов. 
   Так, что уже и одно это историческое обстоятельство  показывает, 
пусть способно показать миру, что русский – советский  народ – это народ 
победитель и потому, что сумел на протяжении долгой истории 
добиться мирного и достаточно гармоничного существования для столь 
многих народов. Этот результат для большинства народов планеты – 
результат фантастический, неповторимый, ибо почти в каждой стране не 
могут примириться между собой и самые близкие соседи, если имеют какие 
– либо фундаментальные, внешние больше, различия, несмотря на 
популяризируемую повсеместно толерантность. 
   Как бы не критиковали иные народы русский народ, но именно он 
обладает на планете наиболее могучим духовным потенциалом, именно 
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этот народ способен духовно помочь всем народам. Фактически спасти их 
и от того бессмыслия, в котором многие народы проявляют свои земные 
устремления, часто заменяемые фактически малыми копошениями, почти 
никак не развивающими главное богатство народа – его дух, и человека – его 
высокую душу. 
   Именно это богатство Россия развивала значительно успешнее многих, 
ополчившихся на неё, народов, даже и в самые, казалось бы, не 
приспособленные  для развития высшей души времена. 
    Русский народ – фактически это тот передовой отряд планеты, 
который должен успеть до наступления катастрофических 
происшествий – пертурбаций показать для  народов путь  - проход в 
высокое безопасное будущее. И  не просто показать, но фактически помочь 
с помощью силы своего духа, и силы своего сердца  вывести эти народы в 
безопасную духо - лагуну, где народы наберутся сил и способны будут в 
дальнейшем вместе с русским народом устремиться в высшие миры. 
  Под таковыми именуем  и миры физического космоса, и миры космоса 
духовного. 
Именно высшими духовными возможностями должны обладать земляне 
будущего. Причём уже и относительно близкого  будущего, если общими 
усилиями помогут русскому народу постигнуть свою  миссию  и реально 
придти на помощь к другим народам. 
   Придти и с помощью  великого знания  о душе, которое масштабно дано 
именно русскому народу. Придти и с помощью силы своего духа, силы своего 
сердца, с помощью  Мудрости, с помощью Милосердия и с помощью Любви. 
   Вот цель Русского Духа, взаимосвязанного с Высшим Вселенским Духом. 
   Как видите, нет и не может быть у Высокого Русского Духа цели войны с 
иными народами. 
   И потому, что иные  народы – это фактически дети Русского и 
Вселенского Духа. 
   И потому,  что одновременно эти дети Русского Духа, являются и 
родителями Русских народов, ибо многие лучшие многих народов своего 
рода проходили  свои земные «стажировки» в русских народах. И для того, 
чтобы научиться у этих народов главному их умению – чувствознанию  
сердца, любви, миролюбию, добротолюбию, милосердию. И для того, чтобы 
передать этим народам и какие - то свои важные творческие достижения, 
умения. 

Русский Народ, 
 и заявляем это для всего мирового сообщества, 

это фактически сердце всех народов. 
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   Если сердце не выполняет свою миссию в полной мере, то, зачастую, это 
вина не только сердца, но многих заболевших частей Единого Организма, 
направляющих сердцу свою дурную кровь. 
  Именно все народы должны озаботиться не только сердцем собственного 
народа, ибо и оно по человечности – сердечности – часть Русского Большого 
Сердца, но и самим Большим Сердцем, которое защищали и развивали 
многочисленные духо – герои многих народов. И боги всех народов. 
   Именно и сегодня пришла пора простым людям всего мира услышать 
призыв Мудрости: 

Помогите, Наши Любимые! Наши Родные! 
Наши Верные Солдаты – Ученики! 

Помогите Сердцу Общепланетарному!  
Помогите Русскому Сердцу 

 заработать на полную свою мощь! 
Верьте, что эта мощь по обратной взаимосвязи  

придёт и к вам на помощь! 
И потому вся планетарная Мудрость, 

  все высшие боги всех народов, 
все бого – люди, просят вас сейчас о самом главном!  

О самом спасительном для всех! 
Посылайте и сейчас, и в предстоящие 

 сложные моменты  бытия свою любовь  
Русскому  Сердцу, русскому  народу. 

И ваш  отец,  ваша мать, ваша дочь 
 и ваш сын придут  к вам на помощь,  

                                             ибо иначе не может себя 
вести сердце настоящего бого – человека!» 

…. 
…. 

 
 

Полный текст см. в окончательной редакции 
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На обложке: 
   Картина сельской художницы (из брошенных людьми, но не Русским 
Духом, деревушек) от мая 2025 г., которая увидела в своём глубинном 
сознании образ Серафима Саровского, соединённый с образом монаха Сергия 
- посла киевского князя Владимира, который сумел дойти до тайных селений 
Мудрецов Беловодья и был там принят как... брат (см. статью С.Буланцева, 
«Вокруг света», 1979, №3). 
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